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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000098

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:01

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:11

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
LOGOTIPO FIESTAS DE VALENCIA

Tras la presentación del nuevo logotipo de las “Fiestas de Valencia”, el pasado año 2015, y

ante la indefinición de su uso y desconocimiento del mismo por parte de las asociaciones,

entidades y colectivos festeros y festivos de la ciudad, el concejal que suscribe, en su nombre y

en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1)    ¿Esta decisión fue aprobada en algún órgano colegiado del Ayuntamiento?. En caso

afirmativo, ¿en qué órgano y la fecha de su aprobación?.

2)    ¿Se realizó concurso público?. En caso afirmativo, ¿cuál fue el plazo de presentación

de propuestas?.

3)    En el caso de no haberse realizado concurso público, ¿Cuál fue el sistema adoptado?

4)    ¿Quién fue el diseñador o artista elegido?

5)       Se puso la delegación en contacto   con otros artistas o diseñadores?. En caso

afirmativo, ¿con quiénes?

6)    ¿Cuáles fueron los criterios de la elección del diseñador/artista? ¿Qué persona o qué

órganos los desarrollaron y donde se publicitaron?

7)    ¿Cuándo se produjo la contratación? ¿Qué cantidad cobró el artista/diseñador por su

trabajo?. El importe económico, ¿A qué partida presupuestaria fue imputada?

8)    ¿Cuáles fueron los criterios de la elección del diseño? ¿Qué persona o qué órganos los

desarrollaron y donde se publicitaron?
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9)    ¿Cuál ha sido el objetivo de la creación de este nuevo logotipo?

10)  ¿Qué representa el nuevo logotipo?

11)  ¿Qué impacto está teniendo este logotipo en el mundo de la fiesta? ¿Quién lo está

utilizando?

12)  ¿Son conocedoras las asociaciones, entidades y colectivos festeros de la ciudad de su

existencia?

13) ¿Qué uso se está dando al nuevo logotipo? ¿En qué medios está teniendo presencia y

en qué actuaciones institucionales está siendo insertado?

 

 FÉLIX CRESPO HELLÍN
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1/2

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000097

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:01

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:12

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
LOGOTIPO MUSEO FALLERO

Tras tener conocimiento de la apertura del expediente para “Diseño de un logotipo de la

imagen corporativa del Museo Fallero”, y teniendo constancia de que dicho expediente ya

contiene Moción impulsora, informes de necesidad del Servicio, presupuestos, informe de

presupuestos, propuesta de gasto, a falta de la firma y aprobación de la resolución, por lo que

perfectamente entendemos, que se nos puede facilitar la información que a continuación se

solicita en aras a la transparencia. Por este motivo, el concejal que suscribe, en su nombre y en

del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1)     ¿Cuál ha sido el objetivo de la creación de este nuevo logotipo? ¿Qué ha motivado

esta decisión?

2)    ¿Esta decisión será aprobada en algún órgano colegiado del Ayuntamiento?. En caso

afirmativo, ¿en qué órgano y cuál será la fecha de su aprobación?.

3)      ¿Se va a realizar concurso público para la elección de su artista y/o diseñador?. En

caso afirmativo, ¿cuál será el plazo de presentación de propuestas?.

4)    ¿Cuáles son las bases o criterios para su confección?. En caso de existir documento

que las contenga, se solicita que se adjunte a la contestación.

5)    ¿Qué sistema se va a utilizar para darle publicidad a esta convocatoria?

6)       Se va a poner en contacto la delegación con artistas y/o diseñadores?. En caso

afirmativo, ¿con quiénes?
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7)    ¿Cuáles van a ser los criterios de la elección del diseñador/artista? ¿Qué persona o qué

órgano han fijado  los criterios de selección?

8)       ¿La fórmula va a ser la de la contratación directa? ¿Qué cantidad va a percibir el

artista para su confección?

9)    ¿Cuáles serán los criterios de la elección del diseño? ¿Qué persona o qué órgano han

fijado  los criterios de selección?

 

 FÉLIX CRESPO HELLÍN
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1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000096

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:39

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:12

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Ludoteques intergeneracionals.

Durante las mañanas de los pasados días 29, 30, 31 y 1 de abril, es decir, coincidiendo con

los días no festivos de las vacaciones escolares de Semana Santa-Pascua-San Vicente, el

Ayuntamiento de Valencia puso en marcha las que denominó Ludotecas Intergeneracionales en 4

Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores.  

A este respecto, la concejala que suscribe formula las siguientes preguntas:

¿Cuántos niños con sus abuelos participaron en estas Ludotecas Intergeneracionales?

¿Qué coste han supuesto para el Ayuntamiento?

¿Se van a organizar estas Ludotecas Intergeneracionales durante las vacaciones

escolares de verano, a partir de la finalización del curso escolar el próximo mes de junio?

En caso negativo ¿por qué razón no se van a organizar?

En caso afirmativo, ¿durante qué fechas? ¿en cuántos Centros Municipales de

Actividades para Personas Mayores?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000095

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:12

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Xabolisme en una parcel·la del barri de Monteolivete.

 Son numerosas las quejas de los vecinos de Monteolivete que viven junto al asentamiento

de chabolas que se ha formando en una parcela situada entre la plaza Vicente Alcober Coloma y

la calle Pedro Aleixandre.

Estas quejas vienen referidas a las condiciones higiénicas, acumulación de basuras, riesgo 

de incendio por el encendido de fuegos junto a los cartonajes acumulados, entre otras, teniendo

en cuenta que este asentamiento se ha ido ampliando en los últimos meses.

A este respecto, la concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

¿Tiene el Ayuntamiento registrado este asentamiento en el Censo de Vivienda

Precaria? ¿Cuántas personas viven en él? ¿Hay menores?

En el caso de que se haya detectado la presencia de menores, ¿qué medidas se han

adoptado por los Servicios municipales respecto de los menores?

¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar desde los Servicios Sociales

Municipales para facilitar el desmantelamiento de este asentamiento y la debida atención a

las personas que allí mal viven?

¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar por parte de la Policía Local, de

forma coordinada con los Servicios Sociales Municipales y demás servicios municipales

implicados, para el desmantelamiento de este asentamiento y desalojo de la parcela que

actualmente ocupa?
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1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000094

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:12

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Assentament de xaboles a Font d'En Corts.

Son numerosas las quejas de los vecinos de Font d´En Corts en relación con el 

asentamiento de chabolas que se va ampliando progresivamente en un solar próximo a sus

viviendas.

Además de los problemas de las condiciones higiénicas, acumulación de basuras, riesgo 

de incendios, denuncian los vecinos problemas constantes de inseguridad.

        A este respecto, la concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

  ¿Tiene el Ayuntamiento registrado este asentamiento en el Censo de Vivienda

Precaria? ¿Cuántas personas viven en él? ¿Hay menores?

En el caso de que se haya detectado la presencia de menores, ¿qué medidas se han

adoptado por los Servicios municipales respecto de los menores?

¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar desde los Servicios Sociales

Municipales para facilitar el desmantelamiento de este asentamiento y la debida atención a

las personas que allí mal viven?

¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar por parte de la Policía Local, de

forma coordinada con los Servicios Sociales Municipales y demás servicios municipales

implicados, para el desmantelamiento de este asentamiento y desalojo de la parcela que

actualmente ocupa?
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1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000093

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:13

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Activitats de la Fundació Esportiva Municipal en els col·legis de la ciutat amb jornada
contínua.

 Uno de los requisitos o condiciones que la Consellería de Educación va a exigir para

autorizar la implantación de la jornada continua en los centros sostenidos con fondos públicos de

segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Especial de la Comunidad

Valenciana es que se complete el horario hasta las 17 horas con actividades extraescolares que

serán de oferta obligatoria para el centro y voluntarias y gratuitas para las familias.

   La Consellería de Educación ya ha manifestado que no va a ser ella la que asuma la

realización ni el coste de estas actividades extraescolares.

Teniendo en cuenta que la Fundación Deportiva Municipal (FDM) viene desarrollando, en 

horario extraescolar, múltiples escuelas deportivas en los colegios de la ciudad, el concejal que

suscribe formula las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno municipal incrementar el próximo curso las actividades

que desde la Fundación Deportiva Municipal se desarrollan en los colegios de la ciudad

para atender la demanda de actividades extraescolares hasta las 17 horas en los colegios

que opten por implantar la jornada continua?

En caso afirmativo, ¿qué nuevas actividades deportivas y en qué número se van a

poner en marcha el próximo curso en los colegios con jornada continua para su realización

hasta las 17 horas?

¿A cuántos centros sostenidos con fondos públicos de segundo ciclo de Educación

Infantil, Educación Primaria y Educación Especial de la ciudad, que opten por la jornada

continua el próximo curso, se van a poder ofertar desde la FDM estas actividades a

desarrollar hasta las 17 horas? ¿Cuántos días a la semana en cada centro?
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4.  Estas nuevas actividades a desarrollar hasta las 17 horas conllevarán, si se ponen en

marcha, una disminución paralela de las que se vienen realizando en los colegios desde la

FDM a partir de las 17 horas?   
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Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000092

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:13

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Nou camp de futbol per al Club de Futbol Cabanyal Canyamelar.

 El Club de Fútbol Cabanyal Canyamelar es una entidad deportiva formada y consolidada

en estos barrios del Distrito Marítimo de Valencia, con unos valores asentados en la deportividad

y el respeto al rival.

            Son ya muchos y de muy distintas edades los jóvenes de esta parte de la ciudad que

viven su pasión por el fútbol gracias a este club deportivo, beneficiándose también de todo lo

positivo que la pertenencia a un equipo de fútbol conlleva para estos chicos y chicas:

compañerismo, juego limpio, afán de superación o identificación con su barrio, entre otras

muchas virtudes.

                      Sin olvidar la necesaria implicación que supone para las familias y el esfuerzo

desinteresado que el normal funcionamiento de un club de fútbol de estas características exige de

sus responsables y personal colaborador.

            No obstante, a esta implicación y esfuerzo de jóvenes, familias y responsables del

club debe añadirse una dificultad añadida a la que debe enfrentarse el Club de Fútbol Cabanyal

Canyamelar que condiciona su quehacer diario: la carencia de un campo de fútbol propio y

cercano al barrio en el que desarrollar su actividad.

            De hecho, tras utilizar distintas instalaciones de la ciudad, actualmente el club viene

utilizando el Campo de Fútbol de Pinedo para jugar los partidos y realizar sus entrenamientos,

con las consiguientes dificultades que supone el desplazamiento de los jugadores y vecinos de los

barrios del marítimo hasta esta pedanía de la ciudad.
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            Ofrecer, por tanto, a este tradicional club una instalación deportiva en el entorno de

sus barrios de origen en la que poder desarrollar su actividad, debe ser objetivo prioritario para la

planificación de la próxima temporada 2016/2017.

             Con este objetivo, a escasa distancia de los barrios del Cabanyal y el Canyameral,

existe una parcela municipal ubicada entre las calles Profesor Ernest Lluch y Albalat dels

Tarongers, con calificación urbanística de Espacio  Libre de la Red Local, que cuenta con una

superficie suficiente para albergar un campo de fútbol 11, con las instalaciones y servicios que

son necesarios para a este tipo de equipamiento deportivo, junto al campo de Hockey allí

existente. 

            De acuerdo con todo ello, el concejal que suscribe presenta la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

                      Primero.- Que el Ayuntamiento de Valencia estudie y, en su caso, redacte el

proyecto para la construcción, en la parcela municipal ubicada entre las calles Profesor Ernest

Lluch y Albalt dels Tarongers, de un campo de fútbol 11, con las instalaciones y servicios que

son necesarios para este tipo de equipamiento deportivo. 

             Que una vez construida, el uso de esta instalación se ceda al Club deSegundo.-

Fútbol Cabanyal Canyamelar como campo de futbol propio en el que jugar sus partidos y realizar

sus entrenamientos, sin perjuicio del uso compartido de la instalación con otra escuela de fútbol

de la ciudad. 
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1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05655-2016-000091

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:14

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000004-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05655 - COMISSIÓ DESENV HUMÀ, EDUC., JOV. I ESP.,CULTURA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT HUMÀ, EDUCACIÓ, JOVENTUT, ESPORTS I
CULTURA

ASSUMPTE
Situació de l'adjudicació de Piscina València.

 En relación con el procedimiento de licitación para la contratación de la gestión, con

ejecución de obras de rehabilitación, de la zona deportiva de Piscina Valencia mediante

concesión administrativa, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

 ¿En qué situación se encuentra el mencionado procedimiento de licitación?

 ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Valencia para acelerar la

adjudicación de la gestión y rehabilitación de la zona deportiva de Piscina Valencia?

  ¿En qué plazo de tiempo prevé el Gobierno municipal que podrá completar la

adjudicación de la gestión y rehabilitación de la zona deportiva de Piscina Valencia?

 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal que pueda entrar en funcionamiento,

para disfrute de los vecinos, la zona deportiva de Piscina Valencia?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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NÚM. REGISTRE
05651-2016-000087

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:57

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:53

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Radars zones 30

En la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad del mes de septiembre de
2015, se pregunto por parte del Grupo Municipal Popular sobre la ubicación de radares fijos o
móviles en las zonas 30 de la ciudad. El Concejal de Movilidad indicó que se estaban estudiando
alternativas y que se carecía de medios para hacer respetar los límites de velocidad porque el
gobierno anterior no había dotado a la policía de los medios necesarios.

Por todo lo cual, el concejal que suscribe formula las siguientes:  

 

PREGUNTAS

1ª.- Pasado este tiempo y con un presupuesto nuevo, ¿se tiene previsto la colocación de

radares en zonas 30 de la ciudad?

2ª.- En caso afirmativo, ¿se ha realizado algún estudio de ubicación?.

3ª.- ¿Existe alguna partida presupuestaria destinada a tal efecto?.

 

 

                        Fdo. Alberto Mendoza
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NÚM. REGISTRE
05651-2016-000088

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:57

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:53

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Agència de la Bici

En la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad del mes de septiembre de
2015, se pregunto por parte del Grupo Municipal Popular sobre aparcamientos de bicicletas en
las aceras. El Concejal de Movilidad indicó las actuaciones a estudiar y destinar nuevas
ubicaciones para el aparcamiento de bicicletas serían coordinadas por la Agencia de la Bici, así
como las acciones de promoción de la bici y campañas educativas en relación a esta.

Por todo lo cual, el concejal que suscribe formula las siguientes: 

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál ha sido el motivo de que a día de hoy no se haya puesto en funcionamiento de la

Agencia de la Bici?

2ª.- Si todo el eje de actuación entorno al uso de bicicletas en la ciudad va a ser llevado a

cabo por la mencionada Agencia. ¿Quiere esto decir que a día de hoy no se ha previsto ninguna

actuación que regule y fomente el uso de la bicicleta en la ciudad por este gobierno tripartito?

 

                        Fdo. Alberto Mendoza

                                                                                              



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 R

Q
G

r 
rZ

M
W

 l
FJ

r 
B
n
o
U

 W
B
j2

 9
2
Z
P
 G

h
Y
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462
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1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000089

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:57

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:53

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Aparcament de motocicletes en les voreres de l'eixample

1ª.- ¿Cuál ha sido el motivo que ha llevado al Delegado de Movilidad a posponer la

anunciada medida de multar a las motocicletas en las aceras del ensanche a partir del día 21 de

marzo tal como anunció en nota prensa el gabinete de comunicación?

2ª.- ¿Cuáles han sido las causas del retraso en la colocación de la señalética que habilita la

imposición de multas a motocicletas en la zona del eixample y que a tenor de la Ordenanza da

cobertura a esta medida sancionadora?

3ª.- Dicho motivo, ¿Se debe a una decisión precipitada, a las prisas por imponer una

medida sancionadora o la falta de previsión de la Delegación que dirige

 Fdo: Alberto Mendoza
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AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462
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1/2

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000090

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:57

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Passarel-les Avinguda del Cid

1ª.- ¿Qué fecha baraja el Ayuntamiento para la retirada de las pasarelas de la Av. del Cid?

 2ª.- ¿Cuál es el coste para el consistorio el derribo de esta infraestructura peatonal? Y,

¿con cargo a que partida del presupuesto 2016 se va a pagar dicha demolición?

 3ª.- ¿Cuánto les va a costar a los valencianos las medidas de nueva regulación semafórica

y señalización vertical y horizontal en los tramos de la Av. Cid, que se habiliten como

consecuencia de la eliminación de las citadas pasarelas?

  4ª.- ¿Existen informes técnicos que respalden esta iniciativa de sustitución de pasos

elevados por pasos peatones en la Av. del Cid? En caso afirmativo, solicitamos se nos entregue

copia de dichos informes.

 5ª.- ¿Considera el Delegado de Moviliad que es más seguro para los peatones cruzar por

pasos de cebra que por pasos  elevados sobre vías urbanas pertenecientes a la red primaria con la

anchura de la Avd. del Cid?

  6ª.- Declaraciones de responsables políticos del gobierno tripartito a medios de

comunicación señalan que las actuales pasarelas en la Av. del Cid representan un peligro para los

peatones, ¿Cuáles son esos supuestos peligros?

 7ª.- ¿Cuál va a ser la afección al tráfico en Valencia y sus accesos la eliminación de las

pasarelas en la Av. del Cid y su sustitución por regulación semafórica y señalización vertical y

horizontal?

  8ª.- A pesar de la oposición vecinal a este proyecto de supresión de pasarelas en la

Avenida del Cid, ¿Sigue el gobierno tripartito en desarrollar y llevar a término este proyecto?
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 Fdo. Alberto Mendoza
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NÚM. REGISTRE
05651-2016-000091

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:58

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Peatonalización carrer Serràns

1ª.- ¿Qué día del mes de abril se hará efectivo el cierre al tráfico de la calle Serranos y la

Plaza de los Fueros?

 2ª.- ¿Cuál será el funcionamiento de las cámaras de seguridad que se pretenden instalar en

la calle Serranos y Plaza de los Fueros para regular el acceso de vehículos a dicho entorno?

  3ª.- ¿Existe y en su caso se ha redactado un pliego de condiciones técnicas y

administrativas que cumplan los requisitos legales que establece la Ley de Videovigilancia para

la instalación de cámaras en vía pública como son la Plaza de los Fueros y la calle Serranos?

 4ª.- ¿Ha valorado el gobierno tripartito que el acceso al barrio del Carmen y del Mercat

por la calle Salvador supone de facto “cargar” al barrio de la Seu el tráfico de estos dos barrios de

Ciutat Vella?

 5ª.- ¿Qué afección a lugares, monumentos y elementos patrimoniales declarados BIC’s

como la Iglesia del Salvador, El Almudin, las ruinas existentes en la Plaza de la Almoina,   la

Basílica de la Virgen de los Desamparados, la plaza de la Virgen, el Palacio del Temple, etc …,

teniendo en cuenta que el nuevo acceso por la calle Salvador supondrá nuevos tráficos por la

calle Almudin y Almirante?

 6ª.- ¿No le parece contradictorio al Delegado de Movilidad iniciar la peatonalización del

entorno de la Lonja restringiendo y eliminando tráfico de ese Monumento y sin embargo con la

iniciativa de invertir el sentido del tráfico de la calle El Salvador como nuevo eje de entrada a

barrios como El Carmen y El Mercat supone incrementar la circulación de vehículos por otros de

los entornos monumentales protegidos de mayor valor de la ciudad de Valencia?
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 7ª.- ¿Cuál va a ser para el Consistorio valenciano el coste económico de esta medida?

Fdo. Alberto Mendoza      
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NÚM. REGISTRE
05651-2016-000092

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:58

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Llicències activitats

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Cuántas nuevas licencias de actividades se han tramitado y se han otorgado durante el

presente año?. ¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?

2ª.- ¿Cuántas licencias de actividades encuentran en rámite en este momento?

3ª.- ¿Cuál es el tiempo medio de concesión de una nueva licencia de actividad?.
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                        Fdo. Alberto Mendoza
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Signat electrònicament per:
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000094

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:59

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:55

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Canvi d'ús de la parcel·la en carrer Bernat Descoll

Hace cinco meses que el responsable de Desarrollo Urbano anunció el cambio de uso de

una parcela en la calle Bernat Descoll del barrio de Malilla para construir un centro de salud. A la

vista del tiempo transcurrido y de que el gobierno municipal no ha hecho nada para dar

cumplimiento al compromiso, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cuál es el motivo por el que no se ha tramitado el cambio de uso que permita la

construcción del centro de salud para el barrio de Malilla?

2.- Tras faltar el concejal de Desarrollo Urbano a su “compromiso a tramitar con la

máxima urgencia esta modificación del planeamiento para facilitar la redacción de este

proyecto”, ¿cuándo va a estar aprobado definitivamente el cambio de uso de la parcela?

3.- ¿Sigue manteniendo el concejal de Desarrollo Urbano su “compromiso” a que las obras

puedan licitarse a principios del año próximo?

 

 

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000096

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:59

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:56

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Paralització projecte d'urbanització entorn de Sant Pius V

 

PREGUNTAS

1.- ¿Cuál es el motivo por el que el expediente de la contratación de las obras de

Urbanización y Apertura de la Calle Pintor Genaro Lahuerta y Calle Flora, Peatonalización de la

Calle Vuelta del Ruiseñor, y Ejecución zona ajardinada en los Jardines del Real, en la ciudad de

Valencia” esté paralizado tras anunciar el tripartito hace más de seis meses la convocatoria del

concurso?

2.- ¿Cuál es el motivo por el que, desde que se procediera a la apertura del sobre 2, el 1 de

diciembre de 2015 por la Mesa de Contratación, el procedimiento esté paralizado?

3.- ¿Quién es el responsable de que, tras más de diez meses de gobierno tripartito, las obras

para dignificar este entorno aún no han comenzado?

4.- Si, tal como manifestó el responsable del Área de Desarrollo Urbano, en nota de prensa

oficial de fecha 1 de octubre de 2015: “se trata de una obra prioritaria para esta Delegación” y

“vamos a intentar que las obras se inicien cuanto antes”, ¿cómo es posible que el responsable de

Desarrollo Urbano tenga paralizado este proyecto?

 

 Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000097

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:59

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:56

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Premi Europeu de l'Espai Públic Urbà

El actual Delegado de Desarollo Urbano prguntó en el Pleno del Ayuntamiento del mes de

octubre de 2014 si había pensado el gobierno municipal participar en la 9ª edición del Premio

Europeo del Espacio Público Urbano. Desde la celebración de la anterior edición del premio han

llevado a cabo numerosas actuaciones en el espacio público y el gobierno tripartito ha podido

desarrollar su actividad durante la diez meses.

A la vista de ello, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS

1.- ¿Ha presentado el gobierno municipal tripartito alguna propuesta a la edición de 2016

del citado Premio Europeo del Espacio Público Urbano?

2.- En caso afirmativo, ¿con qué proyecto o proyectos concurre el Ayuntamiento de

Valencia a esta convocatoria?

3.- En caso negativo, ¿cuál sonlos motivos por los que, tras tanto interés que mostró el

Delegado de Desarollo Urbano durante lapasada legislatura por participar en este certamen, el

gobierno tripartito no ha concurrido al mismo?

 

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000098

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 11:00

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:56

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Propietats municipals en el PEPRI CABANYAL-CANYAMELAR

 

PREGUNTAS

1ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento la cesión de viviendas y solares en el ámbito del

PEPRI a terceros, en el caso en el caso de viviendas para su uso y disfrute y en el de solares para

la construcción de viviendas?

2ª.- ¿Qué plazos maneja el Consistorio en uno y otro supuesto?

3ª.- ¿Cuál es el precio o canon que tendrán que abonar los usuarios de viviendas o

concesionarios de solares por la ocupación y posesión de los mismos?

4ª.- En el último Consejo de Administración de la empresa Plan Cabanyal-Canyamelar,

S.A., de la que la Delegada de Patrimonio es consejera, se aprobó la enajenación en pública

subasta de 17 viviendas y locales. ¿Considera la Delegada que dichas viviendas se podían haber

destinado a alquiler social?

5ª.- En caso afirmativo, ¿por qué no se opuso a dicho acuerdo de la sociedad cuando una

de las políticas que va a poner en marcha su Delegación es el fomento del alquiler social y las

ayudas directas al alquiler a familias para lo que cuentan con un presupuesto de 1.200.000.-€?

Fdo. Alfonso Novo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000099

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 11:00

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:57

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Projecte de remodelació Pérez Galdós – Giorgeta

Tras conocer el anuncio hecho por el concejal de Desarrollo Urbano de que pretenden

realizar durante este año los estudios que posibiliten redactar un proyecto de remodelación

integral de la avenida Pérez Galdós – Giorgeta, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS

1.- ¿Va a estar este año redactado el proyecto de remodelación integral de la avenida Pérez

Galdós, como se publicó en algún medio de comunicación, o solamente los estudios previos?

2.- ¿Los estudios previos los van a realizar los técnicos municipales, o el tripartito va a

contratar a través de servicios técnicos externos?

3.- ¿El proyecto lo va a redactar los técnicos municipales, o el tripartito va a contratar a

través de servicios técnicos externos?

4.- En el caso de que sean los técnicos municipales quienes se hagan cargo de estos

trabajos, ¿qué servicio municipal se va a encargar de la redacción del proyecto de remodelación

de la Avd. Pérez Galdós?

5.- En cualquier caso, ¿cuándo estará redactado el proyecto?

6.- ¿Se ha encargado ya la redacción del Proyecto?

7.- ¿Cuál es el coste de los estudios que posibiliten redactar el proyecto de remodelación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

8.- ¿En cuánto se valora el coste de la redacción del proyecto remodelación integral de la

avenida Pérez Galdós?

9.- ¿Cuál es la opinión de los técnicos municipales, tanto de los servicios de Circulación y

Transportes como los de Urbanismo, en relación a la voluntad de los vecinos de suprimir el paso

inferior de Pérez Galdós?

10.- ¿El proyecto contemplará la eliminación del paso inferior existente?

11.- ¿Le ejecución del proyecto supondrá una reducción de tráfico en ese vial?

12.- En su caso, ¿qué vías urbanas asumirán el tráfico derivado de la Avd. Pérez Galdós?

 

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000100

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 11:00

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:57

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Usos antics Docs

 

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué usos prevé el planeamiento de la zona para el edificio de los antiguos Docks en el

entorno de la Marina Real Juan Carlos I?

2ª.- En relación con el actual uso que se desarrolla en el edificio de los Docks, ¿cuál es la

voluntad del gobierno tripartito en relación al mismo? ¿Lo va a prohibir?

3ª.- ¿Cuándo termina la concesión al actual titular del edificio de los Docks?

4ª.- Para el caso de que se rescate por el Ayuntamiento de Valencia la concesión actual,

¿cuál sería el precio mismo?

5ª.- Y en su caso, ¿cuál sería la indemnización que habría que pagar al actual arrendatario

de la concesión que se extinguiría con el rescate?

6ª.- Para el caso de que se rescate la actual concesión y se licite una nueva ¿el

Ayuntamiento y/o en su caso el Consorcio vetará un proyecto para los Docks relacionado con el

uso hostelero, aunque éste sea el mejor en términos de conservación patrimonial y oferta

económica?

 

Fdo. Alfonso Novo



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 y

b
aX

 C
lS

q
 4

u
K
Z
 j
8
9
3
 W

2
Y
n
 D

/f
z 

B
IQ

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000101

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:57

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
CESIÓN LOCALES A ASOCIACIONES, ENTIDADES Y COLECTIVOS FESTIVOS
DE LA CIUDAD

Tras la publicación, las últimas semanas en varios medios de comunicación, de

informaciones relacionadas con el estudio de un nuevo sistema para la cesión de locales de

propiedad municipal a las asociaciones, entidades y colectivos en general y festivos en particular,

el concejal que suscribe, en su nombre y en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes

preguntas:

1)    ¿Cuál ha sido el objetivo de esta propuesta y qué ha motivado esta decisión?

2)       ¿Se va a realizar convocatoria pública para la cesión de los locales de propiedad

municipal?. En caso afirmativo, solicito que se nos adjunten las bases de la convocatoria.

3)    ¿En qué fecha se prevé que se anuncie públicamente dicha convocatoria? ¿Qué plazos

hay previstos?

4)    ¿Cuáles van a ser los criterios para acceder a la cesión de estos locales?

5)    ¿Quiénes han participado en la redacción de estas bases?

6)       ¿Es conocedora la concejalía de Fiestas de esta decisión? ¿Se han mantenido

conversaciones con la misma?. En caso afirmativo, ¿En que han consistido? ¿Qué acuerdos se

han adoptado?

7)       ¿La concejalía se ha puesto en contacto con las entidades festivas afectadas? ¿Han

participado estas en la redacción de las bases?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

8)       ¿Esta decisión se ha consensuado con las entidades festivas afectadas?. En caso

afirmativo, ¿con quiénes se han reunido?.

9)    Solicito que se nos adjunte la relación de entidades y colectivos festivos de la ciudad

que se van a ver afectados por esta decisión.

10) ¿Van a poder continuar estas entidades desarrollando su labor en los locales que

actualmente ocupan?. En caso negativo, ¿cuáles son las razones por las que no continuarán?

11) ¿La concejalía les ha ofrecido alguna alternativa a dichas entidades?. En caso

afirmativo, ¿en qué consiste la misma?

12) ¿Se va a abrir la oferta de locales a las formaciones políticas y a entidades asociativas

de naturaleza vecinal, deportiva o social?

 

FÉLIX CRESPO HELLÍN
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
18/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000095

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:59

DATA I HORA REGISTRE
18/04/2016 09:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
: Paralització concurs Varador

 

PREGUNTAS

1ª.- La paralización de la licitación del concurso público para la concesión del Varadero

que finalizaba el día 21 de abril ¿cuánto va a retrasar la decisión de paralizar el actual concurso?

2ª.- Teniendo en cuenta que el canon previsto en el concurso ahora suspendido ascendía a

7.000 €/mensuales, ¿cuál será el perjuicio económico que dicho retraso supondrá?

3ª.- Si el informe de la Abogacía del Estado fuese desfavorable a la suspensión de un

concurso público ya en fase de licitación ¿quién asumirá las responsabilidades de la suspensión

y retraso en la puesta en marcha del Varadero?

 

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05651-2016-000116

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:58

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000002-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05651 - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBIL.

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT

ASSUMPTE
Treballs previs Parc de Benimámet

 En relación con el inicio de las obras del Parque de Benimámet, el Delegado responsable

se ha manifestado, en diversas ocasiones en términos contradictorios y preocupantes tales como

que  o que “los trabajos en la zona ya han comenzado” “la empresa adjudicataria de las obras

realiza trabajos previos que no forman parte de la obra como levantamiento topográfico,

o implantación de la empresa en la zona, etc.”, “Que consten a este Servicio, la empresa

adjudicataria ha realizado algunas labores de topografía, comprobación y replanteo, y las ha

, o que realizado por su propia iniciativa y sin ninguna intervención de este Servicio” “La obra

no ha comenzado. No se ha firmado el Acta de Comprobación de Replanteo, y por tanto, los

trabajos han sido libremente desarrollos por la empresa Bertolín y sin estar fiscalizados por este

 o que Servicio”, “La obra no ha comenzado. Los trabajos que esté desarrollando Bertolín en

esta u otra zona, los hace por su propia iniciativa. No tienen que supervisarse por la D.O. o

, o que C.S.S. correspondientes de la obra” “Redundando en lo anterior, la obra no ha

comenzado y los trabajos que libremente desarrolle la empresa Bertolín en esta o cualquier otra

zona, no tienen por qué estar fiscalizados por este Servicio. En consecuencia no tenemos por qué

.saber de su adecuación a las condiciones de cualquier artículo del Pliego”

A la vista de las contradicciones del responsable de la concejalía de Movilidad en sus 

respuestas y de la dejación de responsabilidades por su parte respecto a una obra dependiente del

mismo, así como la falta de control que, por parte del Ayuntamiento se tiene en cuanto a las

actividades que, según el concejal reconoce que se están llevando a cabo al margen de toda

supervisión control y fiscalización municipal, el concejal que suscribe formula la siguiente 

PROPUESTA DE ACUERDO 

Primera.- Que se inicie de manera inmediata una investigación acerca de los trabajos

previos que, sin control ni supervisión municipal se han desarrollado en relación a las Obras del
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“PROYECTO DE URBANIZACIÓN AVENIDA ESTACIÓN Y MINIATURISTA

MESEGUER. BENIMAMET.” 

Segunda.- Que se determine con qué permisos y autorizaciones la empresa adjudicataria ha

podido llevar a cabo los trabajos previos , según el concejal“que no forman parte de la obra”

responsable; por qué el Ayuntamiento no ha ejercido la debida función de vigilancia y control de

estas actuaciones; quién era el responsable de llevarlo a cabo; y quién lo ha consentido teniendo

conocimiento de ello. 

Tercera.- Que del informe detallado emitido al respecto en cuanto a los hechos, falta de

permisos y autorizaciones y dejación de responsabilidades se dé cuenta en la próxima Comisión

de Desarrollo Urbano del próximo mes de Mayo. 

Cuarta.- Que, en caso de no ser ciertas las manifestaciones realizadas en relación con esta

cuestión, el concejal de movilidad se retracte públicamente de tales afirmaciones.
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1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05654-2016-000024

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 12:28

DATA I HORA REGISTRE
18/04/2016 10:18

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05654 - COMISSIÓ GOVERN INT, ADM. ELEC, PERSONAL I C. ADM.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE GOVERN INTERIOR, ADMINISTRACIÓ ELECTRÒNICA, PERSONAL I
CONTROL ADMINISTRATIU

ASSUMPTE
CARRERA PROFESSIONAL DEL PERSONAL FUNCIONARI DE L’AJUNTAMENT
DE VALÈNCIA

En base al asunto referenciado, se cursan las siguientes preguntas:

¿Cuántos grados se han establecido en la carrera profesional para cada uno de los

grupos de titulación del personal funcionario?

¿Qué áreas de evaluación se han establecido para la carrera profesional?

¿Cuál es la cuantía anual del complemento de carrera profesional de acuerdo a cada

una de las categorías de grupo de titulación y grado?
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1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05654-2016-000023

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 12:28

DATA I HORA REGISTRE
18/04/2016 10:18

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05654 - COMISSIÓ GOVERN INT, ADM. ELEC, PERSONAL I C. ADM.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE GOVERN INTERIOR, ADMINISTRACIÓ ELECTRÒNICA, PERSONAL I
CONTROL ADMINISTRATIU

ASSUMPTE
BASES GENERALES DE PROMOCIÓN INTERNA

En base al asunto referenciado, se cursan las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto la delegación de personal elaborar una propuesta de bases Generales

de promoción interna para el personal funcionario de carrera del Ayuntamiento de

Valencia con las diferencias propias del grupo y nivel?

¿Qué plazas propondrá la delegación de personal para que sean las primeras en

impulsarse mediante promoción interna?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05654-2016-000022

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 12:28

DATA I HORA REGISTRE
18/04/2016 10:19

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05654 - COMISSIÓ GOVERN INT, ADM. ELEC, PERSONAL I C. ADM.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE GOVERN INTERIOR, ADMINISTRACIÓ ELECTRÒNICA, PERSONAL I
CONTROL ADMINISTRATIU

ASSUMPTE
BASES GENERALS DE CONSOLIDACIÓ D’OCUPACIÓ

En base al asunto referenciado, se cursa las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto la Delegación de Personal elaborar una propuesta de bases Generales

de consolidación de empleo para el personal funcionario interino del Ayuntamiento de

Valencia que sean comunes para todas las plazas, pero con las diferenciaciones propias del

grupo profesional?

En dicha propuesta, ¿Qué requisitos de los aspirantes considera la Delegación de

Personal que se deben incluir?

Y en cuanto a las fases de oposición, ¿Considera la delegación de personal que debe

primar la fase de selección teórico-práctica?

En la fase concurso, ¿Considera la delegación de personal además de la antigüedad,

primar especialmente en la fase de meritos las acreditaciones de formación o algún otro

concepto?

 Vicente Igual Alandete
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05654-2016-000021

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 12:27

DATA I HORA REGISTRE
18/04/2016 10:33

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05654 - COMISSIÓ GOVERN INT, ADM. ELEC, PERSONAL I C. ADM.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE GOVERN INTERIOR, ADMINISTRACIÓ ELECTRÒNICA, PERSONAL I
CONTROL ADMINISTRATIU

ASSUMPTE
OFERTA D’OCUPACIÓ PUBLICA 2016

Uno de los primeros expedientes iniciados el presente año por el servicio de personal fue 

la oferta de empleo público 2016, y a pesar de solicitar desde este grupo el acceso a través del

PIAE mediante nota interior a la Delegación de personal, esta no fue atendida ni tan siquiera

respondida.

 En las mismas fechas, se cursó una pregunta a esta Comisión de Gobierno Interior en

relación al mismo asunto, cuya respuesta literal fue “Lo que sí le puedo asegurar es que se

negociará mucho antes que usted negoció la OEP de 2015 (MGN 16 de abril 2015), ya que el

compromiso de esta corporación con los representantes de los trabajadores y trabajadoras es

llevar la OEP 2016 a la MGN antes de que acabe el presente mes o como muy tarde a lo largo del

mes de febrero”. 

Transcurrido el primer trimestre y en base al asunto referenciado, se cursa las siguientes

preguntas:

1        ¿Qué número de plazas para la oferta de empleo público 2016 incluye la propuesta

que llevó la Delegación de Personal a la MGN?

2        ¿Qué número de plazas y de qué categoría por turno libre?

3        ¿Qué plazas y de qué categoría por movilidad?

4        ¿Qué plazas y de qué categoría por consolidación?

5        ¿Qué plazas y de qué categoría por Promoción interna?
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6        ¿En qué fecha tiene previsto la delegación de personal aprobar la oferta de empleo

público del 2016 por la JGL? 

Vicente Igual Alandete
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05650-2016-000047

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:58

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 11:14

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000027-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05650 - COMISSIÓ HISENDA, COOR. JUR., INSP. GRAL I DES.EC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ D'HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I
DESENVOLUPAMENT ECONÒMIC SOSTENIBLE

ASSUMPTE
Projecte "La Ruta de la Seda"

PREGUNTAS DE TURISMO QUE FORMULA LA CONCEJAL BEATRIZ SIMÓN

CASTELLETS ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA, COORDINACIÓN JURÍDICA,

INSPECCIÓN GENERAL Y DESARROLLO SOSTENIBLE

 

Tras la aprobación, en la pasada Junta de Gobierno Local, del texto del Convenio de

colaboración para el desarrollo del proyecto "La Ruta de la Seda", el Grupo Municipal Popular

formula las siguientes preguntas:

1.- ¿De qué forma va a colaborar el Ayuntamiento de Valencia en este proyecto?

2.- ¿Se va a habilitar alguna partida presupuestaria para la realización de las actividades

que comprenden este proyecto?

3.- En caso afirmativo, ¿De cuánto importe?

4.- Respecto al II Encuentro Internacional de Ciudades de la Ruta de la Seda, que tendrá

lugar el próximo mes de junio en nuestra ciudad, ¿Qué actividades están previstas?

5.- ¿Participarán en la organización de este Encuentro las empresas e instituciones

relacionados con el sector turístico valenciano?

6.- Respecto a la Estrategia de la Ruta de la Seda 2016-2020, ¿participarán en su

elaboración las empresas e instituciones del sector? ¿Y el resto de Grupos políticos?
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Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05650-2016-000048

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:58

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 11:16

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000027-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05650 - COMISSIÓ HISENDA, COOR. JUR., INSP. GRAL I DES.EC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ D'HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I
DESENVOLUPAMENT ECONÒMIC SOSTENIBLE

ASSUMPTE
Turisme de Creuers

PREGUNTAS DE TURISMO QUE FORMULA LA CONCEJAL BEATRIZ SIMÓN

CASTELLETS ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA, COORDINACIÓN JURÍDICA,

INSPECCIÓN GENERAL Y DESARROLLO ECONÓMICO SOSTENIBLE

 

Dado que, a pesar de las buenas previsiones turísticas para el presente año, esta modalidad

ha experimentado un descenso en los últimos meses, este Grupo Municipal pregunta al equipo de

Gobierno lo siguiente:

1.- ¿Piensa seguir apostando por esta modalidad turística?

2.- En caso afirmativo ¿Se ha tomado o se va a tomar alguna medida para tratar de mejorar

los últimos resultados y variar la tendencia?

 

 

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05650-2016-000049

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 10:59

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 11:18

EXPEDIENT
O-89POP-2016-000027-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05650 - COMISSIÓ HISENDA, COOR. JUR., INSP. GRAL I DES.EC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ D'HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I
DESENVOLUPAMENT ECONÒMIC SOSTENIBLE

ASSUMPTE
IMPOSTOS MUNICIPALS

PREGUNTAS QUE FORMULA EL CONCEJAL EUSEBIO MONZÓ MARTINEZ

ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA, COORDINACIÓN JURÍDICA, INSPECCIÓN

GENERAL Y DESARROLLO ECONÓMICO SOSTENIBLE

 

Tras la reforma realizada en algunos tributos municipales, a través de la modificación de

las Ordenanzas Fiscales llevada a cabo el pasado año, por el actual equipo de gobierno municipal

y ante algunas informaciones aparecidas en prensa, el Grupo Municipal Popular formula las

siguientes preguntas:

 

1.- ¿Tiene previsto el equipo de gobierno introducir alguna modificación en las ordenanzas

vigentes, que pueda afectar a la regulación de los impuestos y las tasas?

2.- ¿Se van a mantener para el próximo ejercicio los incrementos aprobados el pasado año,

en los diferentes impuestos y tasas municipales, o por el contrario se va llevar a cabo alguna

rectificación al respecto?

3.- ¿Se ha planteado el equipo de gobierno municipal llevar a cabo alguna rebaja fiscal o

bonificación para el próximo año?

4.- En caso afirmativo ¿Para qué impuesto y por qué concepto?
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Eusebio Monzó Martinez
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000069

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:01

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 12:59

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Donar compte de la tala de palmera en l'interior de l'Hospital València al Mar

En la pasada comisión de medioambiente la concejala que suscribe le solicitó que remitiera

la factura con los gastos ocasionados de la tala de la palmera a la Generalitat, al mismo tiempo

que solicitó conocer  cuál sería el coste. Pese a que se dijo por parte de la concejala de parques y

jardines que se contestaría en el pleno, no se ha obtenido ninguna información al respecto. Por

ello se realizan las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿En qué fecha se ha producido los trabajos de tala de la citada palmera?

2.- ¿Qué administración se ha encargado de la ejecución de los trabajos?

3.- ¿En caso de ser el ayuntamiento, cual ha sido el coste de los trabajos?

4.- ¿En qué fecha ha sido remitida la factura?

5.- ¿Cuándo está previsto que se  abone al ayuntamiento?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000070

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:01

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 12:59

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Reunió en Aena

El pasado mes de septiembre, el Sr. Ribo y la Sra. Soriano mantuvieron una reunión con

los responsables de AENA Valencia, con el objetivo de reducir el ruido de los aviones.   Con

posterioridad se ha preguntado en comisión varios veces por el contenido de dicha reunión sin

obtener una respueta concreta al respecto. 

Por ello se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

 

1.               ¿Ha habido alguna nueva reunión además de la primera con   representantes de

AENA?

 

2.        En caso afirmativo: ¿En qué fecha?  ¿Cuál ha sido el objeto de la misma? y ¿Cuáles

han sido las conclusiones?

 

3.        ¿Se ha reunido el comité técnico?

 

4.        En caso afirmativo: ¿En qué fecha? ¿Cuál ha sido el objeto y las conclusiones de

dicha reunión?
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5.        ¿Se ha llevado a cabo alguna de las medidas que prometió el Sr. Alcalde?

 

6.        ¿Cuándo está prevista la implantación de la medida de prohibir  vuelos nocturnos

como avanzó el sr. Alcalde?

 

7.        ¿Se ha realizado alguna actuación desde el mes de septiembre pasado?

 

8.        ¿Cuántas quejas se han recibido en el último semestre?

 

9.        ¿Ha habido alguna reunión al respecto con los vecinos afectados?

 

10.      Y, ¿Con la Federación de asociaciones de vecinos?

Fdo. Lourdes Bernal
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NÚM. REGISTRE
05653-2016-000071

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 12:59

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Casetes en l'interior del parc d'Orriols

En el interior del parque de Orriols existen dos casetas destinadas a guardar los aperos de

mantenimiento del propio jardín. En la pasada comisión de medioambiente se comentó la

posibilidad de establecer en este espacio un ecoparque de reducidas dimensiones.

Es por ello que se realizan las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Tiene previsto la Concejala dar un destino diferente al actual, a las casetas  sitas en el

interior del parque de Orriols?

2.- En caso afirmativo, ¿puede explicar el proyecto previsto?

3.- ¿Cuál ha sido el nivel de consenso con los vecinos de la zona y comerciantes dicho

proyecto?

4.- ¿Cuál es el coste previsto para esa modificación?

5.- ¿Contra qué partida del presupuesto se cargará en su caso esta modificación del uso de

estas dos casetas?

6.- ¿Ha sometido y/o trasladado esta cuestión la delegada a la Federación de asociaciones

de vecinos de Valencia?

7.- ¿Cómo se realizará el servicio de recogida?

8.- ¿Qué personal se destinara y de donde para este servicio?
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9.- ¿Cuál será el horario de funcionamiento?

10.- ¿Se va a realizar algún tipo de campaña informativa y en que consistirá?

11.- ¿Se va a someter esta medida al debate en el seno del  consejo social de la ciudad?

Fdo. Lourdes Bernal
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1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000072

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:00

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Font del Jardí d'Orriols

Según denuncias de vecinos de la zona, y comprobado con posterioridad por este grupo

municipal, la fuente del jardín de Orriols se encuentra en pésimas condiciones de limpieza. Es

por ello, que realizamos las siguientes preguntas:

 PREGUNTAS

1.- ¿Por qué se encuentra en estado lamentable de limpieza dicha fuente?

2.- ¿Cuál  es la frecuencia de los trabajos de mantenimiento y limpieza de dicha fuente?

3.- ¿Cuántas fuentes está manteniendo en la ciudad el Organismo Autónomo de parques y

jardines en estos momentos? Rogamos nos faciliten y especifiquen el número de fuentes y el

 jardín en el que se ubican.

4.- ¿Cuánto personal se encuentra destinado a las labores de mantenimiento y limpieza de

las  fuentes?

5.- ¿Cuántas personas están destinadas concretamente a la fuente de Orriols?

6.- ¿Cuántas personas se encargan del mantenimiento de las fuentes, en los jardines

dependientes del servicio? Rogamos nuevamente nos faciliten y especifiquen el número de

fuentes y el  jardín en el que se ubican.

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000073

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:00

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
campanya conscienciació contaminació acústica

El respeto al descanso de los vecinos es prioritario transmitirlo a la población desde

temprana edad, en este sentido los escolares pueden ayudarnos a la lucha contra la contaminación

acústica.

Es por ello que este grupo realiza las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿Ha realizado el actual gobierno tripartito algún tipo de campaña escolar en materia de

contaminación acústica?

2.- En caso negativo, ¿cuáles han sido los motivos de no desarrollar ninguna campaña?

3.- En caso de que la respuesta a la primera pregunta sea afirmativo ¿En qué ha consistido?

4.- ¿Se ha continuado con la campaña que ideó y puso en marcha el grupo popular? De no

ser así, ¿quién ha ideado la nueva campaña?

5.- ¿Cuántos colegios y cuántos alumnos han participado? Rogamos cuando facilite la

respuesta que especifique el número de colegios y alumnos por centro que han participado.

6.- ¿Cuantos monitores han estado trabajando en dicha campaña?

7.- ¿Cómo se ha realizado la promoción de dicha campaña?

8.- ¿Cuál ha sido el coste de la misma para las arcas municipales

Fdo. Lourdes Bernal
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AJUNTAMENT DE VALENCIA
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000074

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:00

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Reunió comités d'empreses

Recibidas informaciones acerca de las negociaciones del Comité de Empresa que por su

contenido nos parecen preocupantes, a este grupo municipal le interesaría conocer con exactitud

las contestaciones a las siguientes:

PREGUNTAS

1.        ¿Se ha reunido la concejala en el último trimestre con el comité de empresa de SAV

jardineria? En caso afirmativo, rogamos nos indique la fecha.

2.        ¿Se ha reunido la delegada personalmente en el último trimestre con el comité de

empresa de FCC jardinería? En caso afirmativo, rogamos nos facilite la fecha.

3.        ¿Alguna persona del servicio de jardines se ha reunido con los comités de empresa

de una u otra empresa? En caso afirmativo, rogamos facilite la fecha.

4.               ¿Es conocedora la concejala de las reivindicaciones de los trabajadores de SAV

jardinería y de FCC jardinería?

5.        ¿Tiene conocimiento y le consta la posible merma de algunos de los derechos de los

trabajadores’

6.               ¿Considera la concejala que está apoyando en sus propuestas a los trabajadores

como por otra parte éstos  así se lo están solicitando?

Fdo. Lourdes Bernal
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000075

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:00

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
SOQUES ABANDONATS

Los vecinos de Polo y Peyrolón, consideran que desde la delegación de parques y jardines

no se les considera como al resto de los ciudadanos. Nos transmitieron su preocupación por ser

considerados por el actual equipo de gobierno, como un barrio de segunda. Ante esta grave queja,

este grupo realiza las siguientes:

PREGUNTAS

 

1.- ¿Se están replantando por igual árboles por todas las zonas?

2- ¿Considera la delegada que se están realizando las labores de mantenimiento de

arbolado con la misma intensidad en todos los barrios de Valencia?

3.- ¿Por qué no se retiran los tocones de la zona pese   estar numerosos días y ser un

obstáculo?

4.- ¿Cuál es la frecuencia de destoconado en  la zona norte?

5.- ¿Cuántas máquinas de destoconado trabajan en la zona norte?

6.- ¿Cuánto personal está destinado a realizar las tareas de destoconado?

7.- ¿Cuánto tiempo transcurre entre el abatimiento del árbol, la retirada del tocón y

replanteo del árbol?

Fdo. Lourdes Bernal
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AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000076

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:01

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
TANQUES EN POL I PEYROLÓN"

Los vecinos de Polo y Peyrolón se han quejado del deficiente estado en el que se

encuentran las zonas verdes de dicha zona, concretamente hacen referencia al lamentable y

deficiente estado en el que se encuentran los setos de los espacios mencionados, es por ello que

este grupo realiza las siguientes

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cuál es la frecuencia de pre-planteo del citado jardín?

2.- ¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dicha zona?

3.- ¿Cuándo se va a proceder al replanteo de los setos?

4.- ¿Cuándo se realizaran las tareas de poda pertinentes?

 

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000077

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:04

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:01

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
zones de jocs en mal estat

 En la calle Polo y Peyrolón, los vecinos han transmitido sus quejas respecto al deficiente

mantenimiento de las zonas de juegos situadas en las zonas ajardinadas. Es por ello, que este

grupo realiza las siguientes:

 

PREGUNTAS

 

1. ¿Cuál fue la última vez que se realizaron taras de mantenimiento en las zonas de juegos

mencionadas?

2. ¿Cuándo tiene previsto la delegación realizar las pertinentes tareas de mantenimiento y

reparación?

3. Teniendo en cuenta la afluencia de niños a esa zona, ¿considera la delegación que

deberían poner más juegos?

4. En caso afirmativo, ¿cuándo y dónde exactamente se colocarán dichos juegos y a que

edades irán destinados?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
15/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05653-2016-000080

DATA I HORA ENTRADA
15/04/2016 14:24

DATA I HORA REGISTRE
15/04/2016 14:51

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000005-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05653 - COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
COMISSIÓ DE MEDI AMBIENT I CANVI CLIMÀTIC

ASSUMPTE
Pla de control de contenidors de RSU

Ante las denuncias que nos han llegado en estos días respecto a la situación en que se

encuentran algunos contenedores de RSU y más concretamente la tardanza en repararlos o

sustituirlos, presentamos la siguiente MOCION:

  Que se realice un Plan de Control del estado de los contenedores de RSU en todo el

término municipal de Valencia, que permita repararlos y sustituirlos cuando fuere necesario, en

un plazo máximo de 24 horas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000070

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:19

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
ZONES DE CONSUM D'ESTUPEFAENTS EN BENIMÀMET

En anteriores comisiones el Grupo Municipal Popular preguntó, debido a la inquietud de

los vecinos, sobre zonas de consumo de estupefacientes en la pedanía de Benimàmet. La

Concejala indicó en su respuesta 3 zonas de consumo habitual, concretamente, El Parque de

Camales, las inmediaciones del Velódromo Luis Puig y las proximidades a la estación del metro

Carolinas/Fira.

 PREGUNTAS

 ¿Se llevado alguna actuación en los últimos 6 meses para eliminar estas zonas de

consumo de estupefacientes?

 ¿Cuántas denuncias se puesto por consumo o tráfico de estupefacientes en las zonas

indicadas en los últimos 6 meses?.

¿Se han mantenido recientemente reuniones con asociaciones de vecinos en la zona

para tratar este asunto ?. En caso afirmativo indicar en que fechas y quienes fueron los

participantes.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 D

vB
m

 e
q
fR

 5
m

h
5
 F

9
H

H
 +

/z
S
 0

A
jH

 R
aU

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000071

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:02

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:19

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
Pla de visites a barris

- Desde el pasado mes noviembre hasta la fecha, ¿Cuántas reuniones ha mantenido el

Delegado de Participación Ciudadana y Acción Vecinal con asociaciones de vecinos

representativas de barrios de la ciudad ?

- En el mismo periodo, ¿Cuántos barrios ha visitado?

- Asimismo, en dichas visitas ¿Qué dotaciones, parques, jardines, instalaciones deportivas

y/o, culturales  ha visitado?

- ¿Cuáles han sido las propuestas, quejas y reivindicaciones de los vecinos y/o colectivos

con los que se ha reunido? Rogamos nos facilite la relación de  las mismas y colectivos que las

han formulado.

- Ante dichas propuestas, quejas y reivindicaciones ¿Cuáles han sido las respuestas que se

les ha dado por el Ayuntamiento? Rogamos nos sea facilitada la relación de respuestas a cada una

de las Asociaciones o colectivos con los que se ha reunido.

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000072

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
UNIFORMITAT POLICIA LOCAL

PREGUNTAS

 

¿A cuantos funcionarios de la policía local se les ha dotado ya de la nueva

uniformidad anunciada?

¿Cuál va a ser el importe total destinado a uniformidad de la policía local durante el

año 2016?.

¿Cuál es el tiempo previsto para que todos los funcionarios de la policía local lleven

las nuevas prendas?.

¿En que momento se dotará de la nueva uniformidad a la policía de barrio?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000073

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
Local social Associació de Veïns la Malva-rosa

1ª.- ¿El Ayuntamiento de Valencia ha dejado de abonar el presente mes de abril el precio

del alquiler del local de la calle Mendizábal que ocupaba la Asociación de Vecinos de la

Malvarrosa?

2ª.- ¿Sabe o le consta al Ayuntamiento de Valencia si dicha Asociación de Vecinos de la

Malvarrosa ha sido desahuciada del local que ocupaba o ha sido desalojada?

3ª. ¿El Ayuntamiento de Valencia ha facilitado, asignado y acondicionado nuevo local a la

Asociación de Vecinos la Malvarrosa?

4ª.- En caso de no haber facilitado nuevo local, ¿Cuándo  tiene previsto facilitar un nuevo

local a dicha Asociación de Vecinos?

5ª.- ¿El nuevo local que se facilite a dicha Asociación de Vecinos se entregará

acondicionado o será la misma la que tenga que asumir los gastos de traslado y

acondicionamiento del mismo?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000074

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:24

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
ZONES CONSUM I VENDA D'ESTUPEFAENTS

PREGUNTAS

 

¿Cuales son las zonas en la ciudad identificadas por la policía local en las que se

tenga constancia de consumo y/o venta de estupefacientes?. Indicar por distritos las zonas.

¿Cuántas denuncias se han interpuesto en la ciudad por consumo de estupefacientes

en la vía pública en el presente año?. ¿Cual es la comparativa con el mismo periodo del

año anterior?.

¿Cuántas detenciones se han producido por venta de estupefacientes en el presente

año?. ¿Cuál es la comparativa con el mismo periodo del año anterior?.

¿Se está llevado a cabo por parte de la policía local algún tipo de estrategia para

reducir el consumo en la vía pública y venta de estupefacientes en la ciudad?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000075

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
Inici de les obres dels projectes inversió en els districtes

1ª.- ¿Se han redactado por los servicios municipales los proyectos de ejecución de las obras

que han obtenido mayor respaldo ciudadano en la consulta realizada? Rogamos que en la

respuesta se nos especifique por cada servicio del Ayuntamiento, relación de los proyectos que

tienen que redactar, emplazamiento de la obra a ejecutar, e importe de los mismos.

2ª.- ¿Cuándo se tiene previsto el inicio de las obras de los proyectos en los distintos

Distritos?

3ª.- ¿Qué modalidad de contratación se va a seguir para licitar los distintos proyectos a

ejecutar en los Distritos de la ciudad?

4ª.- ¿Los proyectos se van a redactar en los propios servicios municipales o se va a licitar

proyecto y obra conjuntamente?

 

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000076

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
Reglament Juntes Municipals de Districte

-  A un mes de cumplirse un año de las pasadas elecciones autonómicas y municipales y

transcurridos cuatro meses del presente ejercicio ¿En qué situación administrativa se encuentra el

expediente de modificación del reglamento que regule el funcionamiento de las Juntas

Municipales de Distrito?

- ¿Cuándo tiene previsto el Delegado de Participación facilitar un primer borrador o

documento de trabajo a los agentes sociales y partidos políticos para poder realizar aportaciones

al texto del nuevo Reglamento?

- ¿Cuál será la naturaleza jurídica, dependencia orgánica y régimen de funcionamiento del

nuevo modelo de Reglamento de las Juntas?

- ¿Los acuerdos adoptados tendrán en cualquier caso carácter vinculante para el gobierno

municipal?

 Lourdes Bernal Sanchís
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000077

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
DENÚNCIES MOTOCICLETES I BICICLETES

PREGUNTAS

 

¿Cuántas denuncias se han puesto por parte de la policía local durante el presente

año a motos velomotores o clclomotores por circular por aceras o zonas peatonales? ¿Cuál

es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.

¿Cuántas denuncias se han puesto por parte de la policía local durante el presente

año a bicicletas por circular por aceras o zonas peatonales?. ¿Cuál es la comparativa

respecto al mismo periodo del año anterior? 

¿Cuántos partes de atropello de peatones en aceras o zonas peatonales producidos

por motos, velomotores, ciclomotores o bicicletas en han producido durante el presente

año?. Especificar la gravedad resultante.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000078

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:03

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:26

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
CAMPANYA RADAR EN XARXES SOCIALS

PREGUNTAS

 

¿Cuál ha sido el  balance del anuncio diario en redes sociales de la ubicación de

radares móviles de la policía local?

¿Cuántas denuncias se han puesto por parte de la policía local por este concepto

desde que se ha llevado a cabo esta media ¿Cuál es la comparativa respecto al mismo

periodo del año anterior?.

¿cuál es el motivo de la discontinuidad en los anuncios en redes sociales sobre la

ubicación diaria de los radares?. Citar como ejemplo el mes de diciembre dónde apenas

aparecieron las ubicaciones.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
05652-2016-000083

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 11:56

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 13:26

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
Proceso fusión Fundaciones municipales

Hace unos meses, el equipo de gobierno anunció un proceso de fusión de tres fundaciones

municipales: Fundación Valencia Crea, Fundación InnDEA Valencia y Fundación Observatorio

del Cambio Climático.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿El proceso de fusión de dichas Fundaciones municipales será por absorción de

alguna de ellas sobre el resto o fusión por constitución de una nueva Fundación? En caso

de ser por absorción, ¿qué Fundación será la que se mantenga?.

¿Existe ya un expediente administrativo para promover dicha fusión?.

¿Existe ya un borrador de Estatutos para la fusión de las Fundaciones?.

En el Patronato de la Fundación resultante de la fusión de las anteriores, ¿tendrán

representación todos los grupos municipales del Ayuntamiento?.

¿cuándo tiene previsto el Gobierno municipal tener completado el proceso de

fusión?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
12/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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NÚM. REGISTRE
05652-2016-000084

DATA I HORA ENTRADA
12/04/2016 12:00

DATA I HORA REGISTRE
12/04/2016 14:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000003-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05652 - COM. PART., DRETS, INNOV. DEMO I SEGURETAT CIUT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PARTICIPACIÓ, DRETS, INNOVACIÓ DEMOCRÀTICA I SEGURETAT
CIUTADANA, BOMBERS I INTERVENCIÓ EN EMERGÈNCIES

ASSUMPTE
RELACIÓN DEL ALCALDE CON CEPS

 

La pasada semana se publicaron en distintos medios de comunicación la información

de la colaboración económica millonaria del Gobierno Venezolano con la Fundación CEPS

(Centro de Estudios Políticos y Sociales), del mismo modo también se ha publicado

declaraciones del Alcalde reconociendo ser miembro de la citada Fundación y haber colaborado.

 

Por este motivo, la concejal que suscribe, en su nombre y en del Grupo Municipal

Popular, formula las siguientes preguntas: 

 

1)           ¿Mantiene alguna relación con el Centro CEPS?, En caso afirmativo, que tipo de

relación le vincula? 

 

2)      ¿Desde qué fecha forma parte de CEPS? 
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3)      ¿Qué cargo o responsabilidad mantiene en CEPS? ¿Paga alguna cuota anual?. En caso

afirmativo, ¿Cuál es esta cantidad? 

 

4)           ¿Ha realizado algún tipo de trabajo, informe, colaboración, estudio, conferencia, …

para CEPS?. En caso afirmativo, ¿estos trabajos han sido remunerados?. Solicitamos se

nos adjunte a las contestaciones, la relación detallada de los tipos de trabajos y/o

colaboraciones desarrolladas a nivel local, provincial, autonómico, nacional o

internacional, así como en su caso el dinero recibido en cada una de ellas por su

elaboración

 

5)           ¿Las colaboraciones se realizaron en calidad de Doctor ingeniero agrónomo o en

calidad de qué? 

 

6)      ¿Ha realizado algún viaje financiado por CEPS?. En caso afirmativo, ¿A qué países?,

¿Y algún viaje financiado por el Gobierno de Venezuela?. En caso afirmativo, ¿Por qué

motivo? 

 

7)      ¿Conocía la existencia de convenios económicos entre el Gobierno de Venezuela y la

fundación CEPS?
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000290

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:09

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:34

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Finançament de les activitats extraescolars en els col·legis de la ciutat amb jornada
contínua.

 Uno los requisitos o condiciones que la Consellería de Educación va a exigir para

autorizar la implantación de la jornada continua en los centros sostenidos con fondos

públicos de segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación

Especial de la Comunidad Valenciana es que se complete el horario hasta las 17 horas

con actividades extraescolares que serán de oferta obligatoria para el centro y

voluntarias y gratuitas para las familias.

 La Consellería de Educación ya ha manifestado que no va a ser ella la que

asuma la realización ni el coste de estas actividades extraescolares. Y difícilmente los

colegios van a poder financiar estas actividades.

 Así, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Tiene previsto el Gobierno municipal asumir o financiar en todo o en parte el

coste de las actividades extraescolares hasta las 17 horas en los colegios sostenidos

con fondos públicos de la ciudad que opten por implantar la jornada continua el próximo

curso?

2.- En caso afirmativo, ¿qué cantidad se va a destinar del Presupuesto municipal

de 2016 a asumir o financiar el coste de estas actividades extraescolares durante el

primer trimestre del próximo curso 2016-2017?

3.- ¿Y en 2017 qué cantidad se tiene previsto presupuestar para asumir o

financiar el coste de estas actividades extraescolares?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 c

vh
o
 c

q
R
4
 f
jD

b
 8

H
1
n
 V

N
M

4
 E

b
Y
F 

N
iw

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/6

4.- ¿Tiene previsto el Gobierno municipal firmar convenios de colaboración para el

desarrollo de estas actividades extraescolares con las AMPA´s de los colegios

sostenidos con fondos públicos de la ciudad que opten por implantar la jornada continua

el próximo curso?

5.- Teniendo en cuenta que tanto la decisión de poner en marcha la jornada

continua en los colegios sostenidos con fondos públicos como la regulación y

autorización de la misma en los centros que lo soliciten es competencia de la

Consellería de Educación, ¿va a exigir el Gobierno municipal al Gobierno autonómico

que sea la Consellería de Educación la que asuma total o parcialmente el coste de las

actividades extraescolares hasta las 17 horas en los centros que opten por la jornada

continua?
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1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000291

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:09

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:41

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Convocatòria de subvencions per a Clubs Esportius i d'Alt Nivell de la ciutat de València
per a la temporada 2015-2016.

El Ayuntamiento de Valencia viene aprobando anualmente, por estas fechas, la

Convocatoria de subvenciones para Clubes Deportivos y de Alto Nivel de la ciudad de

Valencia, destinada a financiar los gastos derivados de la participacio´n en competiciones

oficiales (desplazamientos, arbitrajes, alojamiento, manutencio´n, no´minas etc.), asi´ como

otros derivados de la gestio´n y el funcionamiento de los Clubes.

Así, en 2015 estas convocatorias se aprobaron por acuerdo de la Junta de Gobierno

Local de 17 de abril y se publicaron el BOP el día 28 de ese mismo mes, abriéndose el plazo

para la presentación de solicitudes desde el 29 de abril hasta el 29 de mayo de 2015.

En relación con la convocatoria de este año 2016, el concejal que suscribe formula las

siguientes preguntas:

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal aprobar la convocatoria de

subvenciones para Clubes Deportivos y de Alto Nivel de la ciudad de Valencia para la

temporada 2015-2016? ¿Será a lo largo de este mes de abril?

¿En qué estado se encuentra la tramitación del expediente de la referida convocatoria

de subvenciones?

¿Cuál va a ser la cuantía de esta convocatoria?

¿Tiene previsto el Gobierno municipal introducir cambios respecto a la pasada

convocatoria de 2015? En caso afirmativo ¿qué cambios se van a introducir?

En 2015, dentro del programa de ayudas estaba prevista la convocatoria de una

nueva orden de subvenciones destinadas a la promoción del deporte escolar cuyo importe

ascendía a 170.000 €. ¿está previsto convocar estas ayudas en 2016?

¿Se van a modificar o ampliar las convocatorias de subvenciones existentes? 
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1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000292

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:09

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:45

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Enquesta sobre hàbits esportius.

La Encuesta de Hábitos Deportivos de España se publica cada 5 años. Las últimas

publicaciones son de los años 2000, 2005, 2010 y 2015.

                       En diciembre del pasado año se hizo publico el último documento, esta vez

elaborado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, junto al Consejo Superior de

Deportes y la colaboración del Instituto Nacional de Estadística. 

                       Las ediciones anteriores de la encuesta fueron elaboradas por el Centro de

Investigaciones Sociológicas (CIS), con la financiación del Consejo Superior de Deportes, bajo la

dirección del catedrático de Sociología D. Manuel García Ferrando y el profesor D. Ramón

Llopis Goig, ambos de la Universidad de Valencia. 

                       Desde el año 2000 y tras la publicación de las citadas Encuestas de Hábitos

Deportivos, el Ayuntamiento de Valencia, a través de la Delegación de Deportes y la Fundación

Deportiva Municipal, encargaba la elaboración de una “sobremuestra” acerca de la situación del

deporte en la propia ciudad de Valencia, también coordinada por estos prestigiosos sociólogos

valencianos. 

            La finalidad de contar con esta información era doble: por una parte, conocer el

nivel de interés por el deporte y la práctica deportiva de la población, así como la opinión sobre

la realidad del deporte en la ciudad y, por otra, disponer de unos datos rigurosos al respecto para

la toma de decisiones y adopción de estrategias de cara a los años siguientes. 

            A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

¿Se contará este año con los datos correspondientes a la ciudad de Valencia? 
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2.  

3.  

4.  

En caso afirmativo, ¿cuándo dispondrá el Gobierno municipal de los resultados de la

citada encuesta?

En caso negativo ¿se tiene previsto realizar algún estudio adaptado a la ciudad de

Valencia para conocer la situación actual del deporte y la práctica deportiva? ¿Cuándo?

En caso contrario, ¿cuáles son las razones?
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1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000293

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:10

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:47

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Piscina en Naus de Demetrio Ribes.

 En la última reunión de la Comisión Mixta de las Naves de Ribes, celebrada el pasado 7

de abril, los colectivos vecinales reiteraron su petición de que en la Nave 1 se construya una

piscina de 25 metros y una pista polideportiva.

  Pese a que el Gobierno municipal expuso en dicha reunión su posición contraria a la 

construcción de la piscina solicitada por los vecinos, los representantes de este Grupo Municipal

que asistieron a la reunión entendimos que era una cuestión que no se daba por cerrada,

quedando pendiente de posteriores reuniones.

 A este respecto, y a la vista de las noticias aparecidas en algunos medios de comunicación

en el sentido de que el Ayuntamiento descarta la construcción de la piscina (Levante EMV de 7

de abril, página 19, o Las Provincias de 16 de abril, página 12) el concejal que suscribe formula

las siguientes preguntas:

¿Descarta definitivamente el Gobierno municipal la construcción de una piscina de

25 metros en la Nave 1?

 ¿A qué asociaciones, entidades y colectivos culturales, deportivos, festivos, sociales,

etc., del barrio de Russafa, se ha invitado a participar en la Comisión Mixta de las Naves

de Demetrio Ribes?

¿Se va a invitar a participar en la citada Comisión a las entidades que gestionan

equipamientos deportivos en el barrio de Russafa y demás barrios del entorno del ámbito

del Parque Central?

¿A qué asociaciones, entidades y colectivos culturales, deportivos, festivos, sociales,

etc., del barrio de Russafa, se ha invitado a participar en las visitas programadas a las

Naves de los sábados y talleres posteriores?
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1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000294

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:49

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Obres pendents en el Poliesportiu Juan Antonio Samaranch (antigues naus de Cross).

Cuando se ha cumplido ya un año de la entrada en funcionamiento del Polideportivo Juan

Antonio Samaranch, siguen pendientes de acometerse las obras necesarias para poner en marcha

los servicios restantes que debe acoger esta instalación deportiva.

 Si bien están abiertas al público nueve pistas de pádel y dos de tenis, los vecinos esperan

desde hace meses la apertura del resto de servicios. La piscina cubierta estuvo en funcionamiento

hasta el pasado mes de octubre, cuando se cerró a la espera de una rápida autorización de las

obras por parte del Gobierno municipal.

 Una autorización que mientras esté pendiente supone la paralización de una inversión de

más de 3 millones de euros por parte de la empresa adjudicataria, para la puesta en marcha de los

servicios adicionales previstos: otras nueve pistas de pádel y dos más de tenis que se sumarán a

las existentes, una piscina de verano, una sala de fitness y una cafetería ludoteca.

 A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

¿Están autorizadas las obras?

En caso negativo, ¿qué actuaciones ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Valencia

para acelerar la autorización de las obras pendientes de ejecución por parte de la empresa

adjudicataria?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal que se ejecuten las obras pendientes

en el Polideportivo Juan Antonio Samaranch?

¿Podrán los vecinos disfrutar de la piscina exterior este próximo verano?

¿Estará este equipamiento deportivo a pleno rendimiento, con todos sus servicios en

funcionamiento, para el inicio de la próxima temporada deportiva en el mes de septiembre?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000295

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:52

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Sistema de gestió de les escoles infantils municipals.

En la pasada sesión del Pleno municipal, la delegada de Educación contestó, a preguntas de

este Grupo, que el Gobierno Municipal continúa estudiando el sistema de gestión de las nuevas

escuelas infantiles municipales, conjuntamente con la Consellería de Educación.

 A los pocos días pudimos leer en algún medio de comunicación que el Ayuntamiento de

Valencia había propuesto a la Consellería de Educación que fuera la propia Consellería la que

asumiera la gestión de las nuevas escuelas de Massarrojos y calle Periodista Ros Belda.

 A este respecto, el concejal que suscribe vuelve a formular las siguientes preguntas:

¿El Ayuntamiento de Valencia ha propuesto a la Consellería de Educación que sea la

propia Consellería la que asuma la gestión de las nuevas escuelas de Massarrojos y calle

Periodista Ros Belda?

¿Se ha consensuado o al menos informado de esta propuesta a los centros de

educación infantil que están en funcionamiento en la zona de la calle Periodista Ros Belda

y a las asociaciones y entidades que agrupan a los Centros de Educación Infantil de la

ciudad de Valencia?

¿El Ayuntamiento de Valencia ha llegado a algún acuerdo con la Consellería de

Educación en relación con la gestión de estas dos nuevas escuelas infantiles municipales?

En caso afirmativo, ¿en qué consiste el acuerdo alcanzado? ¿Va a asumir la

Consellería de Educación la gestión de las nuevas escuelas de Massarrojos y calle

Periodista Ros Belda?

¿En qué condiciones? ¿El Ayuntamiento de Valencia va a asumir algún coste?

¿El acceso a estas escuelas infantiles municipales va a ser gratuito? En caso

negativo, ¿van a ser los precios que se cobren a las familias inferiores a los que

actualmente se cobran en el resto de escuelas infantiles municipales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

7.  

8.  

9.  

10.  

¿Se ha informado de este acuerdo a los centros de educación infantil que están en

funcionamiento en la zona de la calle Periodista Ros Belda y a las asociaciones y entidades

que agrupan a los Centros de Educación Infantil de la ciudad de Valencia?

¿En qué mes tiene previsto el Gobierno municipal que entren en funcionamiento las

nuevas escuelas infantiles de Massarrojos y calle Periodista Ros Belda?

¿El acuerdo alcanzado o que se alcance con la Consellería de Educación en relación

con la gestión de estas dos escuelas infantiles municipales se va a hacer extensivo al resto

de escuelas infantiles municipales a medida que vayan finalizando los actuales contratos de

gestión indirecta de las mismas?

¿El Ayuntamiento de Valencia va a aprobar la prórroga de un año de los contratos de

concesión administrativa de la gestión indirecta de las seis escuelas infantiles municipales

que finalizan el próximo 30 de junio de 2016?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000296

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
“Trobada d'Escoles en Valencià”

En años anteriores, la entidad Escola Valenciana ha organizado en la ciudad de Valencia la

denominada “Trobada d´Escoles en Valencià”.

A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

¿Tiene constancia el Ayuntamiento de Valencia de si en este año 2016 se va a

celebrar en la ciudad de Valencia la “Trobada d´Escoles en Valencià”?

En caso afirmativo, ¿en qué fecha tendrá lugar?

¿La entidad Escola Valenciana ha solicitado al Ayuntamiento de Valencia

autorización o colaboración para la realización de algún acto en la ciudad de Valencia

durante 2016?

En caso afirmativo, ¿para qué actos?

¿La entidad Escola Valencia participará en las jornadas denominadas “Primavera

Educativa” que se celebrarán el próximo mes de mayo en la ciudad de Valencia con la

colaboración del Ayuntamiento de Valencia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000297

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 10:56

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Pagament de les ajudes del Programa "Xarxa Llibres de Text".

A principios de septiembre de 2015, el President de la Generalitat anunció la puesta en

marcha del Programa “Xarxa Llibres de Text de la Comunitat Valenciana”, señalando que los

primeros 100 € de la ayuda se cobrarían por las familias solicitantes antes de Navidad y los 100 €

restantes al final del  curso 2015/2016, previa devolución de los manuales en buen estado.

En octubre de 2015  la Consellería de Educación, Investigación, Cultura y Deporte aprobó

las bases de las ayudas destinadas a los Ayuntamientos para hacer efectivo el programa “Xarxa

Llibres de Text de la Comunitat Valenciana”.

El 19 de noviembre de 2015 la Consellería de Educación aprobó conceder al Ayuntamiento

de Valencia un total de 4.539.841,12 € para financiar este programa en la ciudad, aportando otro

tanto la Diputación de Valencia.

Pese a todo ello, lo cierto es que, mediado ya el mes de abril de 2016,  las familias de la

ciudad de Valencia todavía no han recibido los primeros 100 € de esta ayuda.

A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

¿En qué fecha pagará el Ayuntamiento de Valencia la primera parte de la ayuda

(hasta 100 €) a las  familias solicitantes?

¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia empezar a pagar   la segunda

parte de la ayuda (los segundos 100 €) a las familias que tengan derecho a la misma?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000298

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:01

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Persones ateses pel Banc Solidari d'Aliments de València.

 El Gobierno municipal ya ha manifestado su intención de no renovar el Convenio de

Colaboración suscrito con el Banco Solidario de Alimentos, cuya vigencia finaliza el próximo 1

de julio de 2016.

En virtud de dicho convenio los Centros Municipales de Servicios Sociales podían remitir 

al Banco Solidario de Alimentos hasta 50 familias al mes, lo que supone una atención por dicha

entidad de hasta 550 familias al mes, es decir, más de 2.000 personas a una media de cuatro

personas por familia.

Además de estas familias, el Banco Solidario de Alimentos atiende a todas aquellas 

personas en situación de necesidad que acuden al reparto de alimentos que diariamente realiza

esta entidad en los locales cedidos por el Ayuntamiento en la calle Santa Cruz de Tenerife.

A este respecto, la concejala que suscribe formula las siguientes preguntas: 

 ¿Dispone el Gobierno municipal de informes técnicos que avalen o justifiquen la no

renovación del Convenio con el Banco Solidario de Valencia?

En caso afirmativo, ¿cuál es la justificación técnica recogida en dichos informes para

la no renovación?

En caso negativo, ¿por qué razones no se va a proceder a la renovación del

Convenio?

Una vez finalice la vigencia del Convenio, ¿va a seguir colaborando el

Ayuntamiento de Valencia con el Banco Solidario de Alimentos? ¿De qué manera?

Una vez finalice la vigencia del Convenio ¿qué destino va a dar el Gobierno

municipal al local de la calle Santa Cruz de Tenerife que actualmente utiliza el Banco

Solidario de Alimentos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

6.  

7.  

8.  

9.  

Cuando finalice la vigencia del Convenio ¿cómo va a atender el Ayuntamiento de

Valencia a las personas y familias que acudían al a los repartos de alimentos del Banco

Solidario de Alimentos?

¿Dispone el Ayuntamiento de Valencia de datos referentes al número de personas

que acuden mensualmente a los repartos de alimentos del Banco Solidario de Alimentos?

En caso afirmativo, ¿cuántas personas que acuden mensualmente a los repartos de

alimentos del Banco Solidario de Alimentos?

La Junta de Gobierno Local del 29 de diciembre de 2015 aprobó el importe de las

Prestaciones Económicas Individualizadas para los meses de enero y febrero de este año,

por importe de 328.750 € al mes. ¿Cuál ha sido el importe de estas prestaciones aprobado

para los meses de marzo y abril?

¿Cuántas ayudas de emergencia y por qué importe total se han concedido en el

primer trimestre de 2016? ¿Cuántas y por qué importe total se concedieron en el primer

trimestre de 2015?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000299

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:12

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Accions municipals per a la inclusió de la població gitana.

 Con motivo de la celebración del Día del Pueblo Gitano, el alcalde de la ciudad manifestó

la voluntad de colaboración con la propuesta del Gobierno valenciano para desarrollar una

Estrategia Valenciana por la Igualdad e Inclusión del Pueblo Gitano.

 Asimismo, manifestó que el Ayuntamiento de Valencia se suma a la Estrategia Nacional 

para la Inclusión de la Población Gitana, que propone cuatro prioridades: el empleo, con políticas

específicas que promuevan el acceso al mercado laboral; la educación, con políticas que

garanticen la finalización del periodo obligatorio de enseñanza; la vivienda, con planes contra la

segregación residencial; y la salud, con la garantía de igualdad de acceso al sistema sanitario.

 A este respecto, la concejala que suscribe formula las siguientes preguntas: 

¿Qué nuevas acciones, medidas, planes o programas, además de los que ya se venían

desarrollando por el anterior Equipo de Gobierno municipal, se han puesto en marcha o se

van a desarrollar por el actual Gobierno municipal en el marco de la Estrategia Valenciana

por la Igualdad e Inclusión del Pueblo Gitano.

¿Qué nuevas acciones, medidas, planes o programas, además de los que ya se venían

desarrollando por el anterior Equipo de Gobierno municipal, se han puesto en marcha o se

van a desarrollar por el actual Gobierno municipal en relación con cada una de las

prioridades (empleo, educación, vivienda y salud) que marca la Estrategia Nacional para la

Inclusión de la Población Gitana?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

8.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000300

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 10:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Prevenció de maltractaments en persones majors.

 Con motivo de la celebración del Curso de Prevención de Malos Tratos en Personas

Mayores, organizado a principios de este mes de abril por la Unión Democrática de Pensionistas

(UDP), el Gobierno municipal anunció distintas iniciativas en relación con esta problemática.

A este respecto, la concejala que suscribe formula las siguientes preguntas: 

¿Cuántas conferencias va a impartir la Policía Local en relación con este tema en los

centros de personas mayores de la ciudad?

¿Cuál va a ser el objetivo de estas conferencias?

¿En qué centros se van a impartir?

¿Cuándo se van a iniciar y con qué calendario?

¿Cómo va a fomentar el Ayuntamiento de Valencia, según lo anunciado, la

formación y sensibilización de los profesionales municipales en el buen trato a las personas

mayores?

¿A cuántos profesionales municipales se van a dirigir estas acciones?

¿Cuándo se van a iniciar y con qué calendario?

¿De qué manera se va a sumar el Ayuntamiento de Valencia al Día Mundial de

Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la vejez que tendrá lugar el próximo día 15

de junio?  
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000301

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:10

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:34

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Vehicles més eficients

-¿Cuántos vehículos han sido substituidos por otros nuevos más eficientes

energéticamente, por delegaciones y contratas municipales? Rogamos haga constar en la

respuesta la relación de vehículos substituidos por delegación y contrata. 

 

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000302

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:10

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:36

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió Federació Vela Llatina

Recentment el regidor de Conservació d’Àrees Naturals i Devesa-Albufera es va reunir

amb el president d’Honor de la Federació Cultural Valenciana de Vela Llatina.

En conseqüència, la regidora que subscriu formula les següents

PREGUNTES

1.-       Quins temes es tractaren en dita reunió?

2.-       A quins acords s’arribaren en la mateixa?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000303

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:38

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió amb el Consell Agrari Municipal de Sueca

Recentment el regidor de Conservació d’Àrees Naturals i Devesa-Albufera va mantindre

una reunió amb el President del Consell Agrari Municipal de Sueca.

 En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents: 

PREGUNTES

1.-       Quins temes es tractaren en dita reunió?

2.-       A quins acords es varen arribar en la reunió?

 

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000304

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:40

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Assistència reunió regional d’Europa

Els passats dies 2 i 3 d’abril la regidora de Medi Ambient i Canvi Climàtic va assistir a la

reunió regional d’Europa on es va presentar la “Plataforma Global pel Dret a la Ciutat”, en la

Universitat de Barcelona.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents: 

PREGUNTES

1.-       Quina va ser l’aportació de l’Ajuntament de Valéncia en esta reunió?

2.-       Quins temes concrets es tractaren en dita reunió?

3.-    Quines conclusions es varen traure en esta reunió? 

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000305

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:41

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió amb Associació Valenciana d’Astronomia

El regidor de Conservació d’Àrees Naturals i Devesa-Albufera es va reunir este mes d’abril

amb l’Associació Valenciana d’Astronomia.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents: 

PREGUNTES

1.-       Quins temes es varen tractar en esta reunió?

2.-       A quins acords es varen arribar en dita reunió?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000306

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:43

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió amb AVA

  El regidor de Govern Interior, Conservació d’Àrees Naturals i Devesa-Albufera, va

mantindre una reunió amb l’Associació Valenciana d’Agricultors (AVA) en este mes d’abril.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents: 

PREGUNTES 

1.-       Quins temes es tractaren en esta reunió?

2.-       Va a col·laborar habitualment amb AVA?

3.-       S’arribaren a acords amb AVA?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000307

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:45

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió regidora Medi Ambient

La regidora de Medi Ambient i Canvi Climàtic va mantindre una reunió el passat 7 d’abril

per tal d’abordar el reciclatge en l’àmbit escolar.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents:

PREGUNTES

 

1.-       Quines propostes concretes es varen tractar en esta reunió?

2.-       Quines accions es realitzaran a l’àmbit escolar?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000308

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:11

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:47

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Associació municipis del Parc Natural del Túria

En l’últim Ple celebrat el passat 31 de març, es va aprovar per unanimitat l’adhesió a

l’Associació de Municipis del Parc Natural del Túria per part de l’Ajuntament de Valéncia.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents:

PREGUNTES

 

1.-             Quines actuacions està previst que es realitzen al llarc d’est any en la ciutat de

Valéncia, per part d’esta Associació?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000309

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:48

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Campanya desenvolupament sostenible

Després de la presentació de la “Campanya de sensibilització a jóvens i escolars sobre els

objectius de desenvolupament sostenible”, de la Generalitat.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents:

PREGUNTES

 1. -       Quina serà la participació de l’Ajuntament de Valéncia en esta campanya?

 

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000310

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:51

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunió amb el diputat de Medi Ambient

El regidor de Govern Interior, Conservació d’Àrees Naturals i Devesa-Albufera va

mantindre una reunió de treball amb el Diputat de Medi Ambient i l’alcalde de Massamagrell.

En conseqüència, la regidora que subscriu formules les següents:

PREGUNTES

1.-       Quins projectes es tractaren en la reunió?

2.-       Quins es van a realitzar?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000311

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:52

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
L’Hort de la Botja

Som coneixedors de que el col·lectiu   “Ciutat Vella Batega”, té un projecte anomenat

“L’hort de la botja” que pretén transformar un solar de Velluters en horts de gestió comunitària,  i

que este projecte ha segut presentat a l’Ajuntament.En conseqüència, la regidora que subscriu

formula la següent:

PREGUNTA

1.- Quina és la postura de l’Ajuntament de Valéncia, davant este projecte?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000312

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:53

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Papereres cremades sense substituir

En el acceso al parque infantil de tráfico del jardín de viveros hay una papelera totalmente

q u e m a d a

Es por eso que realizamos las siguientes; 

PR E G U N T AS  

1.- ¿Cuándo se va a proceder a su sustitución?

2.- ¿Cuánto tiempo se ha necesitado este año en localizar y sustituir las papeleras dañadas

durante las Fallas?

 

Fdo. María Angels Ramón  Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000313

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Contenidor trencat carrer Bèlgica

Tras las reclamaciones de los vecinos de la zona,  realizamos una visita a la calle Bélgica y

localizamos un contenedor con un agujero por el que se sale la basura y los olores y por el cual

e n t r a n  y  s a l e n  l a s  r a t a s .

Por lo que realizamos las siguientes

PREGUNTAS

1.- Dado que la rotura del contenedor lleva así muchos días. ¿Cuál es la frecuencia de paso

del barredero por esa zona?

2.- ¿Cuál es la frecuencia de paso del camión de recogida de basura por esa calle?

 

3.- ¿Cuál es la frecuencia de paso del bivolante? (Recogida de reboses)

4.- ¿Cuál es la frecuencia de paso de la recogida de enseres por esa calle?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5.- ¿Cuál es la frecuencia de paso de la inspección de la contrata por esa calle?

6.- ¿Cuál es la frecuencia de paso de la inspección del ayuntamiento por esa calle?

7.- ¿Considera la Delegación que existen suficientes controles para detectar problemas

como el denunciado por los vecinos o por el contrario piensa que se deben poner otros

adicionales?

 

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000314

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 11:55

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Dispositiu neteja festa estudiants

El pasado viernes 8 de abril tuvo lugar en nuestra ciudad la fiesta de los estudiantes de

Medicina, tras la cual se realizaron botellones en Blasco Ibáñez y en la playa que dejaron estas

zonas en un estado lamentable que se mantuvo a lo largo del sábado.

Es por esto que realizamos las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿Cuál era el dispositivo especial que se tenía previsto para la recogida de los residuos

generados por dicha fiesta?

2.- Este dispositivo, en el caso de existir, ¿estaba formado por personal añadido o era el propio

para esas jornadas que fue reconducido  a las zonas con problemas?

3.- ¿Cuál ha sido el coste de ese servicio?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000315

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:45

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Dispositiu neteja paelles universitàries

El pasado viernes 15 de abril se celebró en la pedanía de La Punta la fiesta de las paellas

universitarias, tras la cual se realizaron botellones en los alrededores del Oceanográfico y del

centro comercial de El Saler que dejaron estas zonas en un estado lamentable que se mantuvo a

lo largo del sábado.

Es por esto que realizamos las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Cuál era el dispositivo especial que se tenía previsto para la recogida de los residuos

generados por dicha fiesta?

2.- Este dispositivo, en el caso de existir, ¿estaba formado por personal añadido o era el

propio para esas jornadas que fue reconducido  a las zonas con problemas?

3.- ¿Cuál  ha sido el coste de ese servicio?

4.- ¿Se tiene previsto repercutir el coste a la organización de la fiesta?

Fdo. María Angels Ramón Llin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000316

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:46

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reunions zones botelló

El problema del botellón está siendo día tras día un problema acuciante en la ciudad. Lejos

de disminuir lo que se están produciendo son nuevos focos en distintos lugares que antes no

existían. Las quejas de las asociaciones vecinales son constantes y no parece a corto plazo que

esta problemática tienda a solucionarse.

 

PREGUNTAS

¿Con cuantas asociaciones de vecinos de la ciudad se ha reunido la Concejala de

Protección Ciudadana para tratar esta problemática?. Indicar que asociaciones y fechas de

reuniones.

¿A que conclusiones se han llegado en estas reuniones sobre el fenómeno del

botellón?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000317

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:12

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:48

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Apartaments il·legals en la ciutat

¿Tiene conocimiento la policía local de apartamentos que se alquilen de forma ilegal

en la ciudad?. En caso afirmativo indicar en distritos, calles y número de éstas se

encuentran dichos apartamentos.

¿Cuántas denuncias ha llevado a cabo la Policía Local en el año 2016 por este

concepto y cual es la comparativa respecto a mismo periodo del año anterior?

¿Cuántas apartamentos se han cerrado por este concepto?

¿Cuántas denuncias ha puesto la Policía Local en la ciudad por este concepto?.

¿Qué medidas se están tomando para evitar el aumento de esta actividad?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000318

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:51

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
“Gorrillas”

¿Cuántas zonas tiene localizadas la policía local en las que de manera habitual haya

presencia de los denominados “gorrillas”?. Indicar las zonas y cuántas personas se estima

que realizan tareas de “aparcacoches”

¿Cuántas denuncias administrativas o de otro tipo se han impuesto a “gorrillas”,

durante el presente año?. ¿Cuál ha sido la comparativa respecto al mismo periodo del año

anterior?.

¿Qué medidas se están adoptando por parte de la Policía Local para eliminar o

reducir la presencia de “gorrillas” en la ciudad?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000319

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:52

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Organigrama del Servici de Protecció i Extinció d'Incendis

La Concejala de Protección Ciudadana indicó hace más de seis meses que iba a realizar un

análisis en profundidad para adaptar e implantar el organigrama del Servicio de Protección y

Extinción de Incendios aprobado con anterioridad, ya que el anterior gobierno no lo había

implantado.

 

¿Se ha realizado ya el estudio indicado?. En caso afirmativo indicar cuales han sido

las conclusiones.

¿Se ha estructurado ya el organigrama?. En caso afirmativo indicar cual es el mismo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000320

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:52

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Voluntaris Protecció Civil

¿Con cuántos voluntarios de Protección Civil cuenta en estos momentos el

Ayuntamiento de Valencia?

¿Se han producido nuevas incorporaciones desde julio del pasado año?. En caso

afirmativo indicar cuantas.

¿Se han producido bajas desde julio del pasado año?. En caso afirmativo indicar

cuantas.

¿Cuántos servicios han realizado los voluntarios de P. Civil en el presente año?.

¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000321

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Apartaments Turístics

 

 1ª.- ¿Cuántas empresas gestionan en la ciudad apartamentos turísticos?

2ª.- ¿Cuántas de ellas tienen la correspondiente licencia?

3ª.- ¿Cuántas se han puesto en funcionamiento el presente año?. ¿Cuál es la comparativa

respecto al mismo periodo del año anterior?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000322

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Llicències terrasses

1ª.- ¿Cuántas licencias se han tramitado y se han otorgado durante el presente año de

ocupación de vía pública por mesas y sillas?. ¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo

del año anterior?

2ª.- ¿Cuántas licencias de mesas y sillas se encuentran en trámite en este momento?

3ª.- ¿Cuántas sanciones a terrazas se han tramitado durante el presente año por

incumplimiento de la ordenanza de ocupación de vía pública ?. ¿Cuál es la comparativa respecto

al mismo periodo del año anterior?.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000323

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:55

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Sancions Registrades motocicletes mal estacionament

1ª.- ¿Cuántas sanciones por mal estacionamiento de motocicletas se han tramitado durante

el presente año?. ¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000324

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:13

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 12:58

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Aparcaments proximitats estadis de futbol

En pregunta formulada a la presente comisión en octubre del año 2015, sobre

aparcamientos en las proximidades a los estadios de fútbol de Mestalla y Ciudad de Valencia, el

Concejal de Movilidad indicó textualmente; “nuestra intención es regular el aparcamiento

durante los partidos de fútbol, para prevenir y cambiar los malos hábitos”. “Se están estudiando

todas las alternativas para evitar el acceso en coche particular a las inmediaciones del estadio y

potenciar los transportes públicos”.

 

PREGUNTAS

¿Se ha previsto ya algún tipo de acción para regular el aparcamiento que prevenga y

evite los malos hábitos?. En caso afirmativo indicar cuál.?. En caso afirmativo indicar cuar

cuevenga y evite los malos hche particular a las inmediaciones del estadio y potenciar el

tra

¿Se han estudiado alternativas para evitar el acceso en coche particular a las

inmediaciones de los estadios?. En caso afirmativo indicar que alternativas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000325

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:01

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Informe legal sol·licitat per l'equip de govern

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿A quién ha solicitado el equipo de gobierno informe legal ante los posibles escenarios

del Grupo Municipal Popular?

2ª.- ¿Cuándo lo han solicitado? ¿En qué fecha?

3ª.- ¿Quién ha firmado dicha solicitud?

4ª.- ¿Ha sido emitido dicho informe legal? En caso afirmativo se solicita se nos facilite

copia literal del mismo.

 

 

Fdo. Eusebio Monzó
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000326

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:02

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
ORA

En preguntas formuladas a la presente Comisión el pasado mes de noviembre, el Concejal

de Movilidad indicó que era necesario un nuevo planteamiento en políticas de movilidad y por

tanto en políticas de regulación del estacionamiento en la vía pública, tanto a nivel de la

estructura tarifaria a aplicar, como a nivel de redistribución de plazas

 

¿Se ha elaborado ya algún estudio sobre regulación de estacionamiento en la vía

pública en relación a la estructura tarifaria a aplicar?. En caso afirmativo indicar en que ha

consistido ese estudio y adjuntar copia del mismo.

¿Se ha elaborado ya algún estudio sobre regulación de estacionamiento en la vía

pública en relación a una nueva redistribución de plazas?. En caso afirmativo indicar en

que ha consistido ese estudio y adjuntar copia del mismo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000327

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:02

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Circulació ciclistes

El problema de la incorrecta circulación de ciclistas por las aceras y zonas peatonales, lejos

de mejorar sigue agravándose día tras día. A día de hoy el Ayuntamiento no ha realizado ninguna

campaña de concienciación para que los usuarios de la bicicleta se atengan a las normas de

circulación establecidas. Cuando se ha preguntado sobre este asunto, las respuestas siempre han

sido las mismas, hacer referencia a la mala gestión anterior pero sin aportar soluciones.

¿Se va a realizar en breve alguna campaña de concienciación sobre el uso correcto

de la bicicleta a los usuarios de la misma?. En caso afirmativo indicar en que va a consistir

esta campaña.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000328

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:03

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Reutilització bicicletes abandonades

El Grupo Municipal Compromís, ha solicitado en reiteradas ocasiones cuando no ha sido

equipo de gobierno, la creación de una red de reutilización social de vehículos abandonados o

requisados. La referencia en concreto iba encaminada a la reutilización de bicicletas. En pasadas

comisiones se preguntó por este tema en particular respondiendo como se viene haciendo de

manera habitual.

 

PREGUNTAS  

¿ Se ha elaborado desde el Área de Movilidad o desde otras Áreas de Gobierno

algún estudio para la realización de este proyecto?. En caso afirmativo, se solicita copia del

mismo.

¿Se piensa poner en marcha en breve este servicio?. ¿En qué plazos?.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 o

o
Z
U

 0
IN

D
 u

e8
m

 p
In

T
 d

2
T
S
 l
/A

M
 H

w
A
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
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AJUNTAMENT DE VALENCIA
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000329

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:04

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ubicació parades de Taxi entorn Carril Bici Ronda Interior

 

La puesta en marcha del Carril Bici de la Ronda Interior va a conllevar la posible

reubicación de determinadas paradas de taxi afectadas por este nuevo carril para uso de ciclistas.

Entre las previstas según el Concejal de Movilidad, está la de la Calle Colón

 

PREGUNTAS 

 

¿ Se tiene prevista ya la nueva ubicación de las paradas de taxi afectadas por este

nuevo Carril Bici?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000330

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:14

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:07

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Informe expedients disciplinaris

El portavoz del equipo de gobierno Sr. Jordi Peris, en la rueda prensa posterior a la Junta

Gobierno de Local del pasado día 1 de abril, anunció la existencia de un informe que justificaba

la apertura de los expedientes disciplinarios a miembros del Grupo Municipal Popular.

Por todo lo cual, se formulan las siguientes:

 

PREGUNTAS

1ª.- ¿A qué órgano de la Casa ha solicitado el equipo de gobierno informe justificativo de

los expedientes disciplinarios abiertos a miembros del Grupo Municipal Popular?

2ª.- ¿Cuándo se solicitó? y, ¿En qué fecha?

3ª.- ¿Quién firmó la solicitud de petición de dicho informe?

4ª.- ¿En qué fecha fue emitido el mismo? Rogamos nos facilite copia literal del mismo.

 

Fdo. Eusebio Monzó
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000331

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:08

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Pressupostos participatius

1.- ¿Tiene previsto el equipo de Gobierno implantar los Presupuestos Participativos para el

próximo año?

2.- En caso afirmativo ¿Ya se ha pensado el modo en que se va a poner en marcha esta

nueva fórmula?

3.- ¿Cómo se va a realizar?

4.- ¿Qué papel se otorgará al resto de Grupos Políticos?

 

Fdo. Eusebio Monzó
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000332

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:09

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Beneficis fiscals

El Grupo Municipal Popular está interesado en conocer la posición del actual equipo de

gobierno respecto a la concesión de beneficios fiscales en el término municipal de Valencia, por

ello formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿Se ha planteado el equipo de gobierno la posibilidad de fomentar la creación de

empleo a través de beneficios fiscales?

2.- En esta línea ¿Tiene previsto el equipo de gobierno conceder algún tipo de beneficio

fiscal a grandes empresas que pretendan instalarse en nuestra ciudad y se comprometan a crear

empleo?

3.- ¿Tiene previsto el equipo de gobierno aplicar cualquier otra bonificación fiscal?

4.- Desde el Grupo Municipal Popular defendemos y así lo proponíamos en nuestro

programa electoral bajar los impuestos para los residentes en las pedanías de Valencia, ¿cuál es la

opinión del equipo de gobierno al respecto?

5.- ¿Se ha planteado aplicar algún beneficio fiscal en las Pedanías?

 

Fdo. Eusebio Monzó
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000333

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:10

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Competències dels Ajuntaments en matèria tributària

1.- ¿Ha emprendido alguna acción, el actual equipo de gobierno, con el objetivo de asumir

más competencias en materia fiscal?

2.-  En caso afirmativo, ¿Qué acciones son?

3.- En caso negativo ¿Tiene pensado emprender alguna iniciativa con esta finalidad?

 

 Fdo. Eusebio Monzó 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000334

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:11

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Projectes per a la Marina Real

PREGUNTAS

 

1ª.- Tras el abandono por parte de ARC Resorts de su proyecto para la Marina por “falta de

interés político, ¿cuáles son las  propuestas que, según ha declarado el alcalde de“al menos dos”

Valencia hay para la Marina Real?

  2ª.- ¿Qué grupos o empresas hay detrás de cada una de las propuestas interesadas en

diseñar un proyecto para la Marina Real?

 3ª.- ¿Ha mantenido el alcalde alguna reunión oficial o extraoficial con los responsables

interesados en desarrollar estos proyectos? En caso afirmativo, cuándo y dónde?

  4ª.- ¿Se ha presentado al Ayuntamiento alguna propuesta oficial, al margen de la ya

conocida de ARC Resorts?

 5ª.- Si no ha habido contactos oficiales ni extraoficiales, ¿cómo sabe el alcalde que existen

“al menos dos” propuestas para la Marina Real?

 6ª.- ¿En qué consiste cada una de las propuestas para la Marina Real de las que el alcalde

conoce su existencia?

 7ª.- ¿Cuántos millones de euros de inversión representan cada una de ellas?

 8ª.- ¿Cuántos puestos de trabajo directos crearían cada una de ellas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Fdo. ALFONSO NOVO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000335

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:15

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:14

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ampliació del Jardí Botànic

1ª.- Tras diez meses de gestión del gobierno municipal tripartito, ¿qué gestiones han

realizado con la Universidad de Valencia para la cesión del solar de Jesuitas a la Universidad de

Valencia?

2ª.- ¿En qué situación se encuentra la cesión del solar de Jesuitas a la Universidad de

Valencia?

3ª.- ¿Cuántas reuniones han mantenido con la Universidad para cerrar el acuerdo?

¿Cuándo, en qué fechas y quiénes han sido las personas que han participado en cada uno de esos

encuentros?

4ª.- ¿Cuál ha sido el resultado de las reuniones?

5ª.- ¿Ha concretado el gobierno municipal tripartito la fórmula jurídica se va a aplicar para

la cesión?

6ª.- ¿Cuándo va a cerrar el Ayuntamiento y la Universidad de Valencia el acuerdo?

7ª.- ¿Qué vinculación tendrá el Jardín delas Hespérides con el Jardín Botánico? ¿Serán

jardines municipales independientes o estarán vinculados al Jardín Botánico integrándose en su

ampliación?

8ª.- ¿Va a utilizar el gobierno tripartito el solar de Jesuitas para destinarlo a huertos

urbanos?

9ª.- ¿Va a quedar alguna parte del solar de Jesuitas como zona verde para uso y disfrute,

libre y gratuito para los ciudadanos?
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Signat electrònicament per:
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000336

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:15

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Pintura delimitació de terrasses

En el mes de agosto de 2015, el concejal de Licencias y Ocupación de la Vía Pública

anunció que en septiembre se retomarían los trabajos de pintura de delimitación de las terrazas de

establecimientos de hostelería. A tal efecto, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Cómo es posible que tras siete meses de trabajos, sólo se hayan pintado unas 400

terrazas?

 

2ª.- ¿Cuántas personas están dedicadas a realizar el trabajo de pintar la delimitación de las

terrazas en la vía pública?

 

3ª.- Teniendo en cuenta que, de media, se pintan menos de dos terrazas al día, ¿cuántos

equipos de pintura están trabajando simultáneamente?

 

4ª.- ¿A cuánto asciende el coste medio de los trabajos de pintar cada una de las terrazas?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5ª.- ¿Cuántas personas nuevas ha contratado el Ayuntamiento para reforzar estos trabajos?

 

6ª.- ¿Cuánto tiempo dura su proceso de formación?

 

7ª.- ¿A partir de cuándo podrán desarrollar su trabajo de manera efectiva?

 

8ª.- Al ritmo al que está pintando el equipo de gobierno tripartito las terrazas, la legislatura

acabaría sin que hubieran completado este sencillo trabajo. Con los refuerzos contratados,

¿cuándo calcula el concejal responsable que podrán estar pintadas las 2.900 terrazas que el

gobierno municipal tripartito tiene todavía pendientes de delimitar con marcas pintadas en la vía

pública?

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000337

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:16

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Subestació elèctrica de Patraix

PREGUNTAS

 

1ª.- Tras rechazar el Tribunal Superior de Justicia el recurso de casación que presentó Red

Eléctrica e Iberdrola en contra de la resolución judicial que anuló la licencia de actividad de la

subestación eléctrica de Patraix, ¿va a ejecutar el Ayuntamiento el cese de la actividad?

2ª.- ¿Cuándo va a hacer efectivo el equipo de gobierno municipal tripartito el cese de la

actividad?

3ª.- ¿Va a proceder al precintaje de la actividad por carecer de licencia en caso de que no

se proceda al cese voluntario de la actividad?

4ª.- ¿Ha mantenido contacto el Ayuntamiento con Red Eléctrica e Iberdorla con el fin de

hacer efectivo el traslado de la actividad al emplazamiento del nuevo cauce del río Turia donde el

anterior equipo de gobierno del Partido Popular modificó el planeamiento para poder llevar allí la

actividad?

 

Fdo. Alfonso Novo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000338

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:17

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Celebració Any Sant Jubilar i Sant Grial

Habiendo transcurrido ya cerca de medio año desde que nuestra ciudad inaugurara su

primer Año Santo Jubilar, el Grupo Municipal Popular formula las siguientes:

 

PREGUNTAS

1.- ¿Tiene, el equipo de gobierno, elaborado un balance de las actividades realizadas con

motivo de la celebración de este acontecimiento histórico?

2.- ¿Cuántas actividades han sido promovidas por el Ayuntamiento de Valencia?

3.- ¿Cómo se han promocionado las mismas?

4.- ¿Se está realizando algún tipo de seguimiento de las visitas, asistencia y/o participación

a estas actividades?

5.- ¿Cuál es, en opinión del equipo de gobierno, el balance obtenido hasta la fecha?

6.- ¿Queda pendiente de realizar alguna iniciativa relacionada con este evento?

7.- En caso afirmativo ¿Cuáles son? ¿En qué consisten? Y ¿por qué motivo no se están

promocionando por ningún medio?

Fdo. Beatriz Simón
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000339

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:18

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Taxa Turística

Este grupo Municipal tiene interés en saber cuál es la opinión del actual equipo de

gobierno en relación a la posibilidad de implantar una tasa turística para determinados tipos de

establecimientos hoteleros, por ello formulamos ante el pleno las siguientes:

 

PREGUNTAS

1.- ¿Qué opinión le merece al equipo de Gobierno la implantación de una tasa turística que

estuviera ligada al coste del servicio contratado?

2.- ¿Se ha planteado el equipo de gobierno implantar una tasa progresiva que grave con

mayor intensidad a los establecimientos considerados como “de turismo de lujo”?

 

Fdo. Beatriz Simón
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000340

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:19

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Delegación de atribuciones de Alcaldía por ausencia del titular

Transcripción del Acta de la Junta de Gobierno Local del pasado 1 de abril de 2016:

A la casa consistorial de la ciutat de València, a les 9 hores i 40 minuts del dia 1 d'abril de

2016, s’obri la sessió davall la presidència de la tercera tinenta d'alcalde Consol Castillo Plaza,

en absència del Sr. alcalde, Joan Ribó Canut, , amb l'assistència de nouper raons del seu càrrec

dels deu membres de la Junta de Govern Local, els senyors i senyores tinents i tinentes d'alcalde

Jordi Peris Blanes, Sandra Gómez López, Giuseppe Grezzi, María Oliver Sanz, Vicent Sarrià i

Morell, Pilar Soriano Rodríguez i Glòria Tello Company; actua com a secretari el senyor tinent

d'alcalde Sergi Campillo Fernández.

Hi assistixen, així mateix, invitats per l'alcaldia, el senyor regidor Carlos Galiana Llorens

i la senyora regidora Maite Girau Melià, i el vicesecretari general, Sr. José Antonio Martínez

Beltrán.

Excusa la seua assistència el senyor tinent d'alcalde Joan Calabuig Rull.

 

Además, teniendo en cuenta lo siguiente:

El Ayuntamiento de Valencia es una Administración legalmente 100% electrónica desde

septiembre de 2014.

Cualquier documento firmado en papel no tiene valor administrativo hasta que se genera

copia digital certificada con su correspondiente sello de tiempo y se adjunta a un Expediente

electrónico en la Plataforma Integrada de Administración Electrónica (PIAE).



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 k

7
W

a 
eE

7
7
 P

5
T
U

 S
8
M

r 
Q

2
0
c 

rk
W

a 
/A

8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

El 31 de julio de 2015 firmó correctamente el Sr Ribó resolución del Alcalde para

sustitución en la Alcaldía-Presidencia durante sus vacaciones entre el 11 y el 27 de agosto que

generó el expediente E-00400-2015-000019 de la Secretaría General de la Administración

Municipal.

 La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

Habida cuenta de que no consta ninguna actividad en la Agenda municipal del Sr

Alcalde en esos días, ¿Cuáles fueron los “ ” por los cuales el Sr. Joanmotivos de su cargo

Ribó se ausentó de esta Junta de Gobierno Local? 

¿Por qué se ausentó en esta ocasión el Sr Ribó sin firmar la resolución para la

sustitución de la Alcaldía-Presidencia para los días que se anunciaron de ausencia del 1 al

4 de abril ambos incluidos? ¿por qué no existe ningún Expediente al respecto en PIAE? 

Si la ausencia del Sr Alcalde no fue prevista mediante resolución, y según el artículo

33 del Reglamento Orgánico de Gobierno y Administración del Ayuntamiento de Valencia

“En casos de vacante, ausencia o enfermedad, el Alcalde será sustituido por los

”, ¿por qué Presidió la Junta deTenientes de Alcalde por su orden de nombramiento

Gobierno Local ese día la tercer Teniente de Alcalde, Sra Consol Castillo en lugar del

Segundo Teniente Sr Jordi Peris que estuvo presente en dicha reunión de la Junta?

  

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000341

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
II Plan de Empleo y Emprendimiento

Hace unos meses, a preguntas de este Grupo Municipal, el equipo de gobierno respondió

que están trabajando en el diseño del II Plan de Empleo y Emprendimiento, habida cuenta que el

anterior plan finalizó su vigencia el pasado 31 de diciembre y que todavía no ha sido presentado

el nuevo Plan, la concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular,

formula las siguientes preguntas: 

¿A qué se debe el importante retraso en presentar al menos el borrador del II Plan de

Empleo y Emprendimiento a los distintos grupos municipales?, ¿Cuándo va a estar

disponible el borrador? ¿Y el plan definitivo?.

¿por qué no se ha publicado todavía en la web municipal las conclusiones de la

ejecución del I Plan de Empleo y Emprendimiento?

¿Ha cambiado el equipo de gobierno de opinión al respecto de abrir la redacción de

dicho Plan a todos los grupos políticos como hizo el anterior gobierno popular en el diseño

del primer Plan?

¿Cómo han evolucionado las “conversaciones en distintas materias de interés” entre

Ayuntamiento, Generalitat y Diputación para alcanzar una financiación correcta de estas

competencias de acuerdo con la Ley 27/2013 de Racionalización y Sostenibilidad de la

Administración Local? ¿no van a firmar el convenio de financiación como tenía negociado

el anterior equipo de gobierno con la Generalitat?

Después de cinco meses del acuerdo plenario que impulsaba a instancias del Grupo

Popular el desarrollo de este nuevo Plan, ¿se ha determinado ya la necesidad de

financiación del mismo?, ¿Cuál va a ser el Presupuesto anual para su ejecución?.

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000342

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:16

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:21

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
V Pacto para el Empleo

A pregunta formulada por este Grupo Municipal en septiembre 2015, se nos respondía que

se convocaría la Comisión de Seguimiento del V Pacto para el Empleo para estudiar el borrador

del II Plan de Empleo y Emprendimiento, pero enero de este año se nos respondía a otra pregunta

que entre las funciones de dicha Comisión no está el estudio del borrador, ante las

contradicciones y demoras injustificadas en la tramitación del II Plan de Empleo y

Emprendimiento, y el abandono al que ha sometido el gobierno municipal a los miembros del V

Pacto para el Empleo que firmó la anterior Alcaldesa con los Agentes sociales y económicos de

la Ciudad.

Por todo ello, la Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular,

formula las siguientes preguntas: 

¿Por qué motivo no se ha reunido todavía en este mandato la Comisión de

Seguimiento del V Pacto para el Empleo?

¿Se va a convocar a los miembros del mismo para el estudio del II Plan de Empleo y

Emprendimiento que está elaborando el Ayuntamiento como hizo el anterior gobierno

municipal con el I Plan?

¿Se ha presentado la justificación de las subvenciones del pasado año por parte de

los agentes sociales y económicos firmantes del V Pacto para el Empleo? ¿cuánto dinero se

ha ejecutado de los 456.340€ del año 2015?

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000343

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:22

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ejecución Presupuesto Servicio Empleo y Emprendimiento

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuál es el grado de ejecución del Presupuesto del Servicio de Empleo y

Emprendimiento durante el primer trimestre del año 2016?

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000345

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:23

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ejecución Presupuesto Servicio Innovación

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuál es el grado de ejecución del Presupuesto del Servicio de Innovación durante el

primer trimestre del año 2016?

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000346

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:24

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ejecución Presupuesto Servicio de Transparencia y Gob Abierto

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuál es el grado de ejecución del Presupuesto del Servicio de Transparencia y

Gobierno Abierto durante el primer trimestre del año 2016?

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000348

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Ejecución Presupuesto Servicio Tecnologías de la Información

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuál es el grado de ejecución del Presupuesto del Servicio de Tecnologías de la

Información y Comunicación durante el primer trimestre del año 2016?

 

Beatriz Simón Castellets
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000350

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:26

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Becas Mi Primera Experiencia Laboral 2016

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuándo van a empezar los 125 becados que se encuentran en proceso de selección

sus prácticas no laborales de seis meses en el Ayuntamiento de Valencia?

¿por qué no han aumentado el importe de la beca como exigían al anterior gobierno

municipal?

¿por qué no han aumentado el número de beneficiarios de la beca como propusieron

el año pasado?

¿por qué mantienen el pago fraccionado en tres veces si ustedes exigían el pago

mensual como si fuera un salario?

Como este gobierno municipal decidió suprimir la edición programada que hubiera

empezado en el último trimestre de 2015 y finalizado antes de junio de 2016, ¿Qué ocurrirá

cuando se solapen este verano en los Servicios Municipales con los 150 jóvenes del plan

“La Dipu te Beca”? ¿Van a recibir una correcta atención para su formación laboral los 275

becarios en los meses de verano?.

 

Beatriz Simón Castellets
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1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000352

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:28

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Fundación FCVPE

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuándo se va a convocar el Patronato de la Fundación?

¿Por qué no se ha convocado ninguna vez desde el cambio de gobierno municipal?

 

Beatriz Simón Castellets
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000354

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:29

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Fundación Valencia CREA

Ante la imposibilidad de recabar la información ante el Patronato de Valencia CREA del

que no formamos parte todos los grupos municipales y una vez finalizado el plazo del primer

trimestre del año para la formulación de las cuentas del año 2015 y que deben constar ya a la

Intervención Municipal, la Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, formula las siguientes preguntas:

1-    ¿Quién ha formulado las cuentas anuales de 2015 el Vicepresidente Sr Jordi Peris o el

Presidente Sr Joan Ribó?

2-    ¿En qué fecha se reunió el Patronato de Valencia CREA para aprobar dichas cuentas?

3-    Facilite a  enlace de acceso al Expediente generado en PIAE con lagpp@valencia.es

formulación de las cuentas de 2015 para su gestión en la Intervención Municipal.

4-    Remita copia al Grupo Municipal Popular de todas las actas del Patronato y el Consejo

Permanente de la Fundación Valencia CREA desde julio de 2015 hasta la actualidad.

5-    Remita copia al Grupo Municipal Popular de la Relación de Puestos de Trabajo de la

Fundación Valencia CREA a fecha 1 de abril de 2016, sus funciones y salarios.

6-    Remita copia al Grupo Municipal Popular de los gastos efectuados, incluidos viajes,

en Valencia CREA en el periodo septiembre 2015 - marzo 2016.

 

Beatriz Simón Castellets
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1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000357

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:17

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:30

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
OBRAS HARINERA

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas: 

¿En qué situación se encuentran las obras de la Harinera?

¿cuándo tienen previsto finalizar las obras?

¿tienen ofertas para la gestión de las instalaciones?

¿Han pensado ya el modelo de gestión?

 

Beatriz Simón Castellets
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1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000359

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:18

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:33

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Estrategia Valencia VLCi

En febrero de 2015, el Ayuntamiento de Valencia presentó la Plataforma VLCi diseñada

por Telefónica tras ganar el concurso público impulsado por el SerTIC.

La Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

¿Cuál es la composición actual del Comité VLCi, Presidente, Vicepresidente,

Secretario, Coordinador y vocales?

¿cuántas veces se ha reunido desde su composición? ¿Cuáles fueron los acuerdos

adoptados?

¿Tienen previsto crear alguna otra Comisión para el desarrollo de la Ciudad

Inteligente?

¿Cuántos Servicios municipales han integrado su información en la Plataforma VLCi

hasta el momento?

 

Beatriz Simón Castellets
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000364

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:23

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:34

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
ESTELADA INDEPENDENTISTA CATALANA EN TORRES DE SERRANOS

El pasado viernes 15 de abril, este grupo municipal tuvo conocimiento a través de los

medios de comunicación de la instalación en las Torres de Serranos de una “estelada vermella

independentista catalana” que colgaba del mencionado monumento histórico protegido (El 3 de

junio de 1931 fueron declaradas Monumento Histórico Artístico Nacional). Dada la especial

transcendencia de inseguridad que genera este hecho el concejal que suscribe, en su nombre y en

del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

  1)       ¿Tuvo conocimiento la Policía Local de Valencia de este incidente?. En caso

afirmativo, ¿se personaron en el lugar?, ¿Qué medidas se tomaron o han tomado?.

 

2)       ¿Abrió la PLV investigación de oficio sobre lo acontecido? ¿Existe algún parte de

actuación?. En caso afirmativo, solicito se nos adjunte a las contestaciones.

 

3)    ¿cómo se ha podido colocar dicha bandera, distintivo del movimiento independentista

catalán, en lo alto de un monumento protegido?

 

4)    ¿Quién efectuó la retirada de la “estelada”?
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5)    Tras conocer la reivindicación de este incidente por el colectivo “Endavant”, ¿Se ha

identificado al autor o autores de dicho acto?. Ha procedido la Policía Local de Valencia a

denunciar al infractor o infractores?

 

6)    Tras este incidente y el anuncio en rueda de prensa de los organizadores de convocar

una manifestación para el día 23 de este mes, bajo el lema «País Valencià, Països Catalans. Ni

¿Ha informado el Ayuntamiento de Valencia a la Delegación de Gobiernopactes ni renúncies». 

en relación a esta manifestación, y puesta en conocimiento de la posible vulneración de la Ley

8/1984, de 4 de diciembre de 1984 por la que se regulan los símbolos de la Comunidad

Valenciana y su utilización?. En caso afirmativo, solicito se nos adjunte a la contestación dicho

informe.

 

7)    ¿qué medios de vigilancia hay dispuestos para garantizar la seguridad del inmueble y

que no vuelvan a repetirse incidentes de esta naturaleza?

 

8)       ¿Qué opinión le merece, este incidente, a la delegada del área de protección

ciudadana, Sra. Dª Sandra Gómez?

 

9)     ¿Tuvo conocimiento la delegación de Patrimonio Cultural y Recursos Culturales de

este incidente?. En caso afirmativo, ¿se personaron en el lugar?, ¿Qué medidas se tomaron o han

tomado?.

 

10)                      ¿Se ha provocado algún daño en el monumento por el hecho de colocar

dicha “estelada”?

 

11)                      ¿Cuáles son los controles o medidas existentes en la actualidad para evitar

este tipo de incidentes? ¿Se van a modificar?. En caso afirmativo, ¿En qué sentido?
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12)                      ¿Qué opinión le merece este incidente, a la delegada de Patrimonio

Cultural y Recursos Culturales, Sra. Dª Gloria  Tello?

FÉLIX CRESPO HELLÍN
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000365

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:23

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:37

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
VIAJE A PARÍS

En relación al viaje realizado a París el pasado, mes de febrero, por las Falleras Mayores de

Valencia de 2016 y miembros de Junta Central Fallera, el concejal que suscribe en su nombre y

en el del Grupo Municipal popular, formula las siguientes preguntas:

 

1)    ¿De dónde o de quién surgió la iniciativa de realizar este viaje? ¿Cómo se formuló?

¿Cuándo se produjo?.

 

2)    ¿Qué finalidad tenía el viaje realizado a París para el diario Levante-EMV?.

 

3)    ¿Qué objetivos se marcó Junta Central Fallera en este viaje? ¿Cuál fue el programa

desarrollado en las jornadas?. Se solicita se adjunte la relación de actividades realizadas.

 

4)       ¿A qué personas   invitó el diario Levante-EMV? ¿Qué miembros de Junta Central

Fallera asistieron? ¿De quién fue la decisión?

 

5)    El viaje en su totalidad, ¿estuvo sufragado por el diario Levante-EMV? ¿Qué gastos

incluía la invitación del diario?
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6)       ¿Hubieron gastos extraordinarios sufragados por Junta Central Fallera? En caso

afirmativo, ¿Cuáles fueron estos?. Se solicita se adjunte la relación de gastos y cuantía.

 

7)       ¿Existe expediente creado en relación con este viaje en Junta Central Fallera o

reconocimiento de la obligación de los citados gastos?.

 

8)       ¿Qué contraprestación recibíó el diario Levante-EMV por la deferencia de la

concesión de esta exclusiva de Junta Central Fallera?

 

9)       ¿Ha recibido la concejalía o JCF solicitudes de carácter similar por parte de otros

medios de comunicación?. En caso afirmativo, ¿qué medios lo han solicitado para que tipo de

acto o evento?

 

10)                      ¿Se van a realizar iniciativas de esta naturaleza con otros medios de

comunicación?

 

11)                      ¿Cuáles son los criterios detallados de JCF para la asistencia o no de las

Falleras Mayores a actos o eventos?

 

12)                      ¿Se asiste a actos de empresas privadas cuando estas no son sponsors o

patrocinadores?

 

13)                      ¿Qué criterios se han establecido en la promoción y uso de la imagen de

nuestras Falleras Mayores?
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FÉLIX CRESPO HELLÍN
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000366

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:23

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:39

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
VIAJE A CÓRDOBA

En relación al viaje realizado a Córdoba este mes de abril, por las Falleras Mayores de

Valencia de 2016 y miembros de Junta Central Fallera, el concejal que suscribe en su nombre y

en el del Grupo Municipal popular, formula las siguientes preguntas:

 

1)       ¿De dónde o de quién surgió la iniciativa de participar en este viaje? ¿Cómo se

formuló? ¿Cuándo se produjo?.

 

2)    ¿Qué tipo de relación institucional o no se mantiene con esta Asociación? ¿Hay alguna

contraprestación?

 

3)       ¿Este viaje fue esponsorizado por alguna/s empresa/s? ¿Qué empresas han

colaborado?

 

4)    ¿Ha colaborado en el Ayuntamiento de Córdoba a nivel organizativo, económico, etc?

¿De qué forma?

5)    ¿Qué miembros de Junta Central Fallera asistieron? ¿De quién fue la decisión?
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6)    ¿Sufragaba la Asociación Cultural “Fallers pel Món este viaje a los miembros de Junta

Central Fallera?. ¿Sufragó parte de los gastos?

 

7)    En el caso que la citada Asociación no hubiera corrido con los gastos de la delegación

valenciana, ¿Cuál fue el gasto del viaje de todos los miembros de Junta Central Fallera y Falleras

Mayores y Cortes?. Se solicita se adjunte relación detallada de todos los gastos contraídos y

cuantía. ¿Dichos gastos fueron a cargo de Junta Central Fallera?

 

8)       ¿Tuvieron que aportan los miembros de la delegación valenciana alguna cuantía

económica para sufragar la totalidad o parte de los gastos incluidos en el viaje?

 

9)       ¿Existe expediente creado en relación con este viaje en Junta Central Fallera o

reconocimiento de la obligación de los citados gastos?

 

10)                      ¿Qué objetivos ha cumplido la Junta Central fallera con este viaje a

Córdoba?.

 

11)                      ¿Cuál fue el programa desarrollado en las jornadas?. Se solicita se adjunte

la relación de actividades realizadas.

 

12)                      ¿En calidad de qué iba la delegación valenciana?

 

13)                      ¿En relación al protocolo de JCF, en adelante vamos a poder observar en

los desfiles u Ofrendas al Presidente de Junta Central Fallera cogiendo del brazo a las Falleras

Mayores de Valencia? ¿Cuáles son los criterios detallados de JCF en este tema?
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14)                                           ¿En relación al protocolo de JCF, si asiste un vicepresidente/a

acompañando a las Falleras Mayores a un acto o evento, considera que deben ir vestidas con la

indumentaria tradicional de valenciana? ¿Cuáles son los criterios detallados de JCF en este tema?

 

15)                                          Debido a su ausencia durante tres de los cuatro días grandes de la

festividad de San Vicente Ferrer, Patrón de la Comunidad Valenciana y con unas connotaciones

especiales con la Ciudad de Valencia, nos han trasladado la mayor parte de altares su malestar

por esta circunstancia. ¿Se ha puesto el concejal de Fiestas de la ciudad de Valencia y Presidente

Ejecutivo de la Junta Central Vicentina en contacto con sus representados?

 

16)                      ¿Fue consciente de que su desplazamiento coincidía con la actividad de

los altares de San Vicente Ferrer y que este le conllevaría el no estar en las mencionadas

actividades durante el fin de semana de la festividad?

 

17)                      ¿Hay algún motivo que haya justificado la ausencia del Alcalde a los

actos oficiales del programa de festejos, y que no haya visitado ningún altar durante la

festividad? ¿Existe alguna actitud premeditada para ello?

 

 

FÉLIX CRESPO HELLÍN
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000367

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:23

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:41

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
PARTIDA PRESUPUESTARIA SUBV. ADQUISICIÓN CASALES

En relación a la partida EF580 33800 78000 “Subv. Comisiones Falleras Casales” que

pertenece a la Delegación de Fiestas y Cultura Popular, para los ejercicios de 2015 y 2016, el

concejal que suscribe en su nombre y en el del Grupo Municipal popular, formula las siguientes

preguntas:

 

1)    ¿En octubre de 2015, por acuerdo de la Junta de Gobierno Local, se decidió dar de

baja la partida por un importe de 100.000 euros y transferir dicha cantidad a la partida EF580

33800 22799 “Ot.Trabajos realizados por Ot. Empresas y profesionales”. ¿A qué conceptos,

dentro del presupuesto de 2015, ha ido destinada esta cantidad?. Se solicita que se adjunte a la

contestación la relación de gastos detallada aplicados a estos 100.000 euros.

 

2)    Habiendo comprobado que se han vuelto a incluir en los presupuestos de 2016 dicha

cantidad de 100.000 euros a la misma partida nominal EF580 33800 78000 “Subv. Comisiones

Falleras Casales” y encontrándonos en el mes de abril. ¿Se ha iniciado algún expediente con

alguna comisión fallera o entidad festiva?. En caso afirmativo, solicitamos se nos adjunte la

relación de comisiones/entidades que lo han solicitado para este ejercicio 2016.

 

3)       ¿Existen solicitudes pendientes de 2015 o años anteriores?. En caso afirmativo,

solicitamos se nos adjunte la relación de las mismas y fechas de solicitud de cada una, así como

la indicación de si es adquisición o adecuación del local.
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4)    ¿Existen expedientes en tramitación de 2015 o años anteriores?. En caso afirmativo,

solicitamos se nos adjunte la relación de las mismas y en qué punto de su tramitación se

encuentra cada una, así como la indicación de si es adquisición o adecuación del local.

 

5)       ¿Existe algún problema a nivel legal con la normativa vigente, relacionado con la

posibilidad de que el Ayuntamiento pueda acogerse a la figura de avalista de los créditos objeto

de la subvención?

 

6)    ¿Se ha estudiado alguna fórmula jurídica para que el Servicio de Cultura Festiva tenga

la posibilidad, desde su propio presupuesto, poder ayudar a la adquisición e insonorización de sus

casales falleros?

 

7)       ¿Se ha informado a los presidentes de falla de la incorporación de nuevo de esta

partida, al haberla dado de baja en el anterior ejercicio? En caso afirmativo, ¿En qué órgano o

porque medio se ha producido esta comunicación?.

 

 

FÉLIX CRESPO HELLÍN
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000368

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:23

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:42

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
PROMOCIÓN UNESCO

En relación a los gastos contraídos de las distintas áreas o delegaciones del Ayuntamiento

(Fiestas, Relación con los Medios de Comunicación, y Turismo) con respecto a la promoción de

la candidatura de las Fallas de Valencia como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad

de la UNESCO, el concejal que suscribe en su nombre y en el del Grupo Municipal popular,

formula las siguientes preguntas:

 

1)    ¿Qué gasto lleva contraído en el presupuesto de 2016 y que acciones o iniciativas ha

llevado a cabo, la Delegación de Cultura Festiva y Junta Central Fallera, ambas, en relación a

campañas de promoción, publicidad en soportes de publicidad, inserciones o cuñas en medios de

comunicación, gasto de promoción en material papel o soporte digital, publicaciones,

conferencias, etc. Solicito se adjunte relación detallada de todas ellas, cuantificadas

económicamente cada una en todo lo relacionado con la promoción de la candidatura de la

concejalía y JCF.

 

2)    ¿Qué gasto lleva contraído en el presupuesto de 2016 y que acciones o iniciativas ha

llevado a cabo, en relación a la promoción de la candidatura, la delegación de relación con los

medios de comunicación, en el sentido de campañas de publicidad explícitamente para este fin,

cuñas, inserciones, programas exclusivos o realizados exprofeso para su promoción, acciones,

iniciativas, etc. Solicito se adjunte relación detallada de todas ellas, cuantificadas

económicamente cada una. También solicito se nos adjunte la relación de medios de

comunicación incluidos y cuantía recibida en la campaña de medios para las pasadas Fallas de

2016.
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3)    ¿Qué gasto lleva contraído en el presupuesto de 2016 y que acciones o iniciativas ha

llevado a cabo, en relación a la promoción de la candidatura, la delegación de Turismo y

Valencia Convention Bureau, en el sentido de campañas de publicidad, acciones, iniciativas, etc.

Solicito se adjunte relación detallada de todas ellas cuantificadas económicamente.

 

FÉLIX CRESPO HELLÍN
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1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000369

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:24

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:54

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
ADJUDICACIONS DIRECCIONS D’OBRES QUART TRIMESTRE 2015 I PRIMER
TRIMESTRE 2016

 

En base al asunto referenciado, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué adjudicaciones de direcciones de obras mediante contrato menor ha realizado

el Área de Gobierno Interior en el cuarto trimestre 2015 y en el primer trimestre 2016?

¿A qué proveedor o proveedores?

¿Por qué importe en cada caso?

¿Con qué fecha de adjudicación?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 v

O
1
q
 E

E
t6

 m
/t

H
 T

K
4
X
 1

u
6
A
 m

s/
J 

Y
S
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000371

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:25

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:56

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
ENQUESTA DE CLIMA LABORAL

En base al asunto mencionado se cursan las siguientes preguntas,

La encuesta de clima laboral ¿Se aprobó previamente por el Comité de Seguridad y

Salud?

Si la respuesta es afirmativa.  ¿En qué acta figura que la ratificaron los delegados de

prevención de los representantes de los trabajadores?

¿Qué servicio elaboró y seleccionó el formulario de las 70 preguntas de  la encuesta?

¿Han participado en las preguntas propuestas la oficina de prevención de riesgos

laborales y medicina laboral?

¿Cuántas encuestas finalmente se han recogido?

¿Cuándo está previsto que se conozcan los resultados?

¿Quién analizará los resultados? 
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1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000378

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:39

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 13:57

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
uso balcón municipal

En relación del uso del balcón municipal, la Concejal que suscribe, en su nombre y en el

del grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

¿Qué criterio usa el gobierno municipal para decidir el tipo de pancartas que se

cuelgan en el balcón?

¿Alguna de estas pancartas se ha colocado a iniciativa de algún colectivo concreto?

En caso afirmativo, remita copia de la instancia de solicitud.

Desde el pasado mes de junio hasta la fecha de hoy, ¿Cuántas pancartas se han

desplegado en dicho balcón? Detalle el motivo de todas ellas, su coste y la partida

presupuestaria a la que se han cargado.

 

Beatriz Simón Castellets
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000384

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:41

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:04

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
PAI DEL GRAU

PREGUNTAS

1ª.- Tras casi 10 meses de gobierno tripartito, ¿va a seguir con el modelo de gestión directa

para ese sector o lo va a modificar?

2ª.- Si mantiene el modelo de gestión directa y descarta la fórmula actualmente existente

para desarrollar dicho sector, ¿dotará de fondos el Ayuntamiento a la empresa AUMSA para

llevar adelante la urbanización de dichos suelos?

3ª.- ¿Se plantea el actual gobierno municipal un modelo de gestión indirecta?

4ª.- ¿Tienen previsto modificar el planeamiento vigente?

5ª.- ¿Cuánto retraso supondría introducir nuevos cambios en este sector del PAI del Grao?

6ª.- Si se retrasa la prolongación en subterráneo del eje ferroviario de Serrería hacia el Sur,

tal y como se ha publicado en algún medio de comunicación ¿apoyará e impulsará el

Ayuntamiento un túnel para conectar la Avd. de Francia y el sector del Grao?

7ª.- En caso afirmativo, ¿cuál sería su coste económico?, y ¿en qué proporción repercutiría

en las arcas municipales y entre los propietarios de suelo afectados?
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000385

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:42

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:07

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
PEP ENTORN JARDÍ BOTÀNIC

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Cuándo se iniciarán los trámites de exposición al público de este PEP?

 2ª.- Según la propuesta que recoge el PEP¿cuánta superficie de el se va a reducir en el

denominado solar de Jesuitas donde se iba a construir el Hotel, entre el paseo de la Petxina y la

Avd. Fernándo el Católico?

 3ª.- ¿Qué mecanismos de compensación para mantener los estándares de el recoge el PEP

en ese emplazamiento?

 4ª.- La reducción del régimen de alturas que propone el PEP en los edificios que recaen a

las calles de Guillem de Castro, Quart, y Avd. Fernando el Católico, ¿cuántos metros cuadrados

de techo de uso residencial suponen?

 5ª.- Esta reducción de edificabilidad, ¿Generará algún tipo de indemnización económica a

favor de los propietarios que verán disminuido su aprovechamiento?

 6ª.- En caso afirmativo, ¿de qué magnitudes económicas estaríamos hablando?

  7ª.- ¿Prevé el PEP algún mecanismo de compensación por la pérdida de este

aprovechamientos a la propiedad?. En caso afirmativo, ¿cuáles son esos mecanismos?
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000386

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:42

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:09

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Jocs per a persones amb capacitats diferents

En la comisión de medioambiente del mes de marzo, la concejala explicó que la intención

de la delegación era la colocación de juegos específicos para personas con capacidades

diferentes, en cada uno de los distritos. Ante esta afirmación, se realizan las siguientes:

 

PREGUNTAS 

 

1.- ¿Cómo y con quien se ha consensuado la ubicación de estos juegos?

2.- ¿Qué partida presupuestaria está destinada a la adquisición de estos juegos?

3.- ¿Cuántos están previstos para este año 2016?

4.- ¿En qué distritos  se colocarán en el presente año?. Especificar exactamente cuál será el

jardín de ubicación.

5.- ¿Cuáles son los criterios que priman, para elegir un lugar u otro?

6.- ¿Cuál es la descripción de estos juegos?

7.- ¿A qué público exactamente va dirigido?

Fdo. Lourdes Bernal
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NÚM. REGISTRE
00401-2016-000387

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:42

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:13

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
contracta de plagues

En el mes de septiembre terminaba el plazo de prórroga para el mantenimiento de la

contrata de plagas, han pasado 7 meses y pese a que la forma de funcionar de la delegación de

sanidad, es a través de reconocimientos extrajudiciales de crédito, este grupo no comprende la

demora en esta tramitación, es por ello que se realizan las siguientes:

PREGUNTAS

 1.- ¿En qué situación se ecuentra el expediente de adjudicación de la contrata de plagas?

2.- ¿Por qué se ha producido una demora en la adjudicación del servicio de plagas?

¿Cuáles son los motivos exactamente?

3.- ¿Qué servicio municipal dispone del expediente en estos momentos?

4.- ¿Cuándo considera la delegada que se producirá la adjudicación?

5.- Y, ¿ la puesta en marcha del servicio?

6.- ¿Considera la delegada que se está produciendo un déficit en los trabajos de tratamiento

de plagas, como consecuencia de la demora?

7.- ¿Se incluirá el control de palomas dentro de esta adjudicación? En caso negativo, ¿cuál

es el motivo?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000388

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:14

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Activitats per a persones amb capacitats diferents

Nuestras playas es un lugar de ocio y disfrute de todos los valencianos y de aquellos que

nos visitan. El convenio de playas que se firmó con el pasado equipo de gobierno y cuya

duración se producirá a lo largo de toda la legislatura del presente, no deja lugar a dudas de la

preocupación por parte de este grupo municipal, por dar servicios en las playas a aquellas

personas que tienen capacidades diferentes.  Por este motivo, se realizan las siguientes:

 PREGUNTAS

1.- ¿Hay previstas actividades para personas con capacidades diferentes  en las playas de

Valencia? En caso negativo explicar el motivo.

2.- En caso afirmativo, ¿en qué fechas y a lo largo de cuánto tiempo se van a realizar?

3.-  ¿Cuáles son las actividades a realizar?

4.- ¿A qué publico exactamente van dirigidas? ¿Se especificarán por edades?

5.- ¿Cuál es el coste previsto de dichas actividades?

6.- ¿Qué entidad o que personas van a impartir las actividades?

7.- ¿Cuántos monitores se destinarán?

 

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000389

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:15

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Resultat consulta ciutadana

Finalizado el pasado mes de marzo la última fase del Proceso de Consulta Ciudadana para

inversión en los barrios de la ciudad, esto es, la votación de los proyectos por los vecinos de

Valencia y el grado de participación de los mismos.

Por todo lo anterior, la concejal que suscribe formula las siguientes:

 

PREGUNTAS

1.- ¿Cómo valora la participación de 6.356 vecinos en el Proceso de Consulta Ciudadana

para una población como Valencia con un censo entorno a los 800.000 habitantes?

2.- ¿Cómo valora que no todos los votantes hiciesen uso de las tres posibilidades que

tenían para votar tres proyectos distintos?

3.- ¿Cuántos jóvenes entre los 16 y 18 años han participado en las votaciones?

4.- En esta franja de edad los participantes, ¿Han hecho uso de las tres posibilidades de

voto que tenían?

5.- ¿En qué franja de edad ha habido más participación de los vecinos?

6.- ¿Considera el Delegado de Participación que este sistema es más representativo para

realizar inversiones en la ciudad que el diálogo, consenso y acuerdo con las Asociaciones de

Vecinos, entidades culturales, deportivas y/o festivas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

7.- Para el caso de próximos consultas ciudadanas sobre proyectos de inversión en la

ciudad ¿Se va a otorgar más peso y capacidad de decisión a las Asociaciones de vecinos,

entidades e instituciones representativas existentes en los Distritos?

 Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000390

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:16

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
JARDÍ EN FILÒLEG SANELO

Los vecinos de la zona se han puesto en contacto con nosotros para denunciar el abandono

que sufren las zonas verdes del jardín de la calle Filólogo Sanelo.

 Es por esto que realizamos las siguientes  

PREGUNTAS

¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dicho jardín?

¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en el

citado jardín?

¿Cuándo se va a reponer la vegetación de este jardín?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000391

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:17

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
JARDINS A ORRIOLS

Las zonas ajardinadas de la calle San Vicente de Paul (entre Duque de Mandas y

Calatayud) y en la calle Esteban Dolz de Castellar se encuentra en un estado lamentable de

abandono, con la vegetación en muy mal estado y los setos sin podar y con ausencia de algunos

tramos.

 Es por esto que realizamos las siguientes  

PREGUNTAS

¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dichos jardines?1.- 

2- ¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en los

citados jardines?

.- ¿Cuándo se va a reponer la vegetación y realizar las labores de poda necesarias de estos3

jardines?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000392

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:18

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
JARDÍ EN AV. D'ARAGÓ

La zona ajardinada de la Avda de Aragón situada en la esquina con la calle Periodista Ros

Belda se encuentra en un estado lamentable de abandono, con la vegetación en muy mal estado y

los setos sin podar y con ausencia de algunos tramos.

 Es por esto que realizamos las siguientes  

PREGUNTAS

 ¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dicho jardín?

 ¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en el

citado jardín?

¿Cuándo se va a reponer la vegetación y realizar las labores de poda necesarias de

este jardín? 

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000393

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:19

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
JARDINERIA EN MITJANA C/CHILE

Los vecinos de la zona se han puesto en contacto con nuestro grupo político para denunciar

el abandono que sufre la jardinería de la mediana de la C/ Chile. Según nos comunican, han

intentado ponerse en contacto en numerosas ocasiones con la Concejal sin que esta les haya

atendido ni una sola vez.

Es por esto que realizamos las siguientes   

PREGUNTAS

¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en la

citada mediana?

¿Cuándo se va a reponer la vegetación en la mediana citada? 

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000394

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:20

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Cessió de locals per a Associacions de Veïns

PREGUNTAS

1.- ¿Cuál es el motivo por el que el Ayuntamiento en unos casos prórroga la cesión de

espacios para uso disfrute de Asociaciones y en otros los deniega?

2.- ¿Qué criterios de orden general sigue el Ayuntamiento para en unos casos prorrogar la

permanencia en locales y en otros denegarla?

3.- ¿Por qué se producen situaciones de tratos diferentes y desiguales en la cesión de

locales municipales a entidades vecinales o asociaciones?

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000395

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:21

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Procés consulta ciutadana

Tras la experiencia del nuevo Proceso de Consulta Ciudadana para inversión en los barrios

de la ciudad, puesto en marcha recientemente y habiendo comprobado que el desarrollo de esta

iniciativa adolece de grandes deficiencias y de procedimientos y secuencias que son susceptibles

de mejorarse.

 Por todo lo anterior, la concejal que suscribe formula las siguientes:

 

PREGUNTAS

 1.- ¿Tiene pensado el equipo de gobierno introducir alguna modificación en el proceso?

2.- En caso afirmativo ¿De qué modificaciones se trata?

3.- ¿Se va a ampliar el margen de participación de las Asociaciones de Vecinos?

4.- En caso afirmativo ¿Cómo se va a realizar?

5.- ¿Se ha pensado en ampliar el presupuesto destinado para el próximo año?

6.- ¿Se van a mantener los criterios de distribución del presupuesto entre los diferentes

distritos de la ciudad?

7.- ¿Se ha pensado en alguna solución para los supuestos en que algún distrito se quede sin

las inversiones propuestas por los vecinos, como ha ocurrido este año?

8.- En caso afirmativo ¿Cómo se piensa solucionar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000396

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:43

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:22

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Cens de locals municipals¿

1.- ¿Cuántos locales de propiedad municipal existen en la ciudad cedidos o en su caso

afectos o adscritos para el uso de Asociaciones y entidades? Rogamos nos faciliten la relación de

locales y el emplazamiento de los mismos, así como la Asociación o Entidad que tienen el uso

disfrute.

 2.- ¿Cuántos locales, aunque no sean de propiedad municipal, pero que el Ayuntamiento

asume el arrendamiento tiene cedidos a cualquier tipo de Asociación o Entidad? Asimismo,

igualmente rogamos nos faciliten la relación de locales y el emplazamiento de los mismos, así

como la Asociación o Entidad que tienen el uso disfrute.

 3.- ¿Las nuevas cesiones de locales para entidades sin ánimo de lucro que tiene previsto

sacar el gobierno tripartito se hará sobre locales actualmente vacíos?

 4.- En cualquier caso, entendemos que el actual equipo de gobierno, ¿Descarta desahuciar

a Asociaciones o Entidades que actualmente ocupan locales municipales para sacarlos a próximas

convocatorias públicas?

 5.- ¿Se valorará por el gobierno tripartito en las convocatorias para adjudicación de locales

municipales cuestiones como los años de vida de la Asociación y/o Entidad desde su constitución

hasta la actualidad, o el hecho de haber ocupado con anterioridad locales municipales o en el

caso de Asociaciones Vecinos formar parte, ser socios o estar adscritos a la Federación de

Asociaciones de Vecinos?

 6.- ¿Qué informes dispone el Ayuntamiento sobre el trabajo, actividades e iniciativas que

desarrollan las Asociaciones y/o entidades que actualmente ocupan locales municipales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Fdo. Lourdes Bernal
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000397

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:47

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:23

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
Sancions Registrades

El Concejal que suscribe, en su nombre, y en el del Grupo Municipal Popular, formula las

siguientes preguntas:

1ª.- ¿Cuántas sanciones por exceso de velocidad se han tramitado durante el presente

año?.¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.

2ª.- ¿Cuántas sanciones a ciclistas se han tramitado durante el presente año?. ¿Cuál es

lacomparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.

3ª.- ¿Cuántas sanciones por mal estacionamiento se han tramitado durante el presente

año?.¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.

4ª.- ¿Cuántas sanciones por exceso de velocidad en zonas 30 se han tramitado durante

elpresente año?. ¿Cuál es la comparativa respecto al mismo periodo del año anterior?.

 

Felix Crespo Hellin
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000404

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:57

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:24

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
mapa del ruido

La ley 37/03 de 17 de noviembre establece la obligatoriedad, de que sean revisables los

mapas del ruido, cada 5 años desde su aprobación. En 2015 se cumplieron los cinco años del

mapa del ruido que fue trabajado y revisado por este grupo municipal. Es por ello que se realizan

las siguientes preguntas:

 

1.- Ha sido revisado el mapa del ruido de la ciudad de Valencia? En caso negativo explicar

el motivo

2.- Cuando está prevista su revisión?

3.- En qué momento se abrirá, aproximadamente, el periodo de información pública?

4.- En que puesto, con respecto a otras ciudades, se encuentra Valencia de presentación de

la actualización del mapa?

5.- Considera la delegada de importancia prioritaria esta gestión, dentro de sus

competencias?

6.- Va a trabajar la actualización del mapa con alguna asociación?

7.-Que entidad o empresa va a realizar o está realizando dicha actualización?

8.- Se informará previamente a la comisión de medioambiente?
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Signat electrònicament per:
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Lourdes Bernal Sanchis
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000405

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:57

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:25

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
órgano gestor de contaminación acústica

El día 2 de noviembre de 2007 se creó el órgano gestor de contaminación acústica. Un

equipo de personas que aglutinan a diversos servicios y que son de vital importancia para la lucha

contra la contaminación acústica. Es por ello que este grupo realiza las siguientes preguntas:

1.- ¿Sigue en funcionamiento este órgano colegiado? En caso negativo explicar el motivo

2.- ¿Cual ha sido la última reunión del órgano gestor?

3.- ¿Cuando está prevista la siguiente convocatoria?

4.- ¿Que aspectos recoge la última acta de este grupo? Solicitamos copia o extracto de la

misma?

5.- ¿Quienes son los miembros, con nombre, apellidos y cargo, que conforman este

órgano.?

6.- ¿que temas están tratando en la actualidad?

7.- ¿Esta previsto que estudie y revise la ordenanza de contaminación acústica?

 

Lourdes Bernal Sanchis
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL DE PLENO

AJUNTAMENT DE VALENCIA
19/04/2016 ACCVCA-120 2450781558118117462

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
00401-2016-000406

DATA I HORA ENTRADA
19/04/2016 11:57

DATA I HORA REGISTRE
19/04/2016 14:26

EXPEDIENT
E-89POP-2016-000006-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
00401 - SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
PLE

ASSUMPTE
zones agility

Las zonas agility para perros, son espacios donde los perros junto con sus propietarios,

realizan actividades deportivas de carácter excepcional.  Este grupo municipal, considera que este

deporte es fundamental para estos animales y es por ello que en la legislatura pasada se puso en

marcha el primer espacio agility en el jardín del rio turia, pero consideramos muy importante

fomentar esta práctica. Por ello formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿Tiene pensado la delegada fomentar este deporte?

2.- ¿Ha previsto la colocación de alguno de estos espacios a lo largo de 2016? ¿Cuando se

podrían poner en marcha?

3.- En caso afirmativo, ¿dónde tiene pensado colocar zonas agility?

4.- ¿Ha pensado colocar zonas de esparcimiento de perros? En caso afirmativo, en que

emplazamientos.

5.- ¿Tiene previsto consensuar con alguien la  ubicación de estos lugares?

Fdo. Lourdes Bernal
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